Chauds les fantasmes !

par Claude Delbouis

Etudiante en sociologie, Muriel se livre à des recherches en passant des annonces sur Internet. Son thème : les pratiques sexuelles insolites. Ce sera l’occasion pour elle de faire des rencontres qui l’éclairciront beaucoup… sur sa propre sexualité ! Jugez de sa surprise quand, visitant un donjon, elle découvre en effet… qu’elle est une soumise !

PRÉFACE

Et voici, pour le plaisir des amateurs, et de ses fans, un nouvel érotique de Claude Delbouis, le quatrième après Fantasmes pervers, Jeux vicieux et Bondages, une production abondante pour une jeune collection (mais qui démarre fort). Cela n’a rien surprenant quand on songe à tout ce qu’il a écrit pour Les Interdits sous le pseudo de Christian Defort. Peut-on dire toutefois que ce livre est un ouvrage à lui puisqu’il s’agit du récit d’une jeune femme rencontrée à l’occasion d’une brûlante (et cinglante) soirée SM ? Mais dans quelle mesure cette confession ne relève-t-elle pas du pur fantasme ou, au minimum, n’a-t-elle pas été enjolivée par la narratrice, à moins que ce ne soit le transcripteur lui-même qui en ait rajouté. Car une chose est sûre : sans imagination le cul est bien triste !

E.

CHAPITRE PREMIER

Je m’appelle Muriel, et j’ai eu une vie sexuelle assez banale, jusqu’au jour où, alors que je préparais une maîtrise de sociologie, à Paris, il y a une dizaine d’années, Jérôme, mon petit ami du moment, m’a laissée tomber. Ce n’était pas la première fois que je perdais un copain, mais les choses s’étaient toujours passées en douceur, par une sorte de lassitude réciproque. Cette fois, la rupture a été aussi brutale qu’inattendue, du moins pour moi. S’il n’y avait eu qu’une histoire de sexe entre Jérôme et moi, ça n’aurait pas été trop grave mais, malheureusement, je m’étais attachée à lui.

Je me suis épanchée sur l’épaule de mon amie Line, étudiante elle aussi, mais en gestion, avec qui je partageais un petit appartement près de la porte Saint-Denis. Après m’avoir écoutée jusqu’au bout, elle a soupiré :

— Ça ne va pas te plaire mais, au fond, ça ne me surprend pas. Jérôme et toi, vous n’étiez pas faits l’un pour l’autre.

Je lui ai demandé, non sans une certaine aigreur, d’où elle tenait ça. Elle a pris un air encore plus navré.

— Toi, tu croyais avoir trouvé le grand amour, alors que lui, c’était le cul qui l’intéressait. Et, excuse-moi si je te fais de la peine, mais c’est pas ton point fort.

J’en suis restée comme deux ronds de flan. Bien sûr, je ne pouvais pas préjuger des sentiments de Jérôme à mon égard, mais il me semblait qu’on s’entendait plutôt bien au lit, et je ne lui avais jamais refusé une partie de jambes en l’air quand il en avait envie. Je l’ai dit à Line, qui a secoué la tête, apitoyée.

— Tu aimes baiser, comme n’importe quelle autre fille. Mais on n’est plus des ados. A notre âge, on a envie d’ajouter du piment au sexe. Tu saisis ?

Non, je ne comprenais pas et, comme elle le sentait, elle s’est lancée dans un cours de psychologie sexuelle : les mecs, une fois adultes, ne se satisfaisaient plus d’un coup tiré à la va-vite. Ils cultivaient plein de fantasmes dans leur tête et rêvaient de les satisfaire.

Ça ne m’avançait pas beaucoup. Pour ce qui était de connaître la mentalité des garçons, je lui faisais confiance, elle collectionnait les aventures, mais j’avais beau me creuser la tête, je ne me souvenais pas que Jérôme ait exprimé une quelconque demande particulière. La sentence est tombée, implacable.

— Alors, c’est que tu l’intimidais trop ! Il n’a pas osé !

La responsabilité de la rupture me revenait en pleine figure comme un élastique. Ce n’était pas fait pour me remonter le moral. Accablée, j’ai demandé à Line, ce qu’il fallait que je fasse à l’avenir pour conserver un copain, si j’en trouvais un. Elle a pris un air songeur.

— Il y a quelque temps que je pense à un truc. Toi qui es étudiante en sociologie, tu as un alibi en or pour mener une enquête sur les pratiques sexuelles des gens. Tu pourrais passer des annonces. Ça risque d’être amusant, et surtout excitant. Et comme ça, tu auras un aperçu de ce qui plaît aux garçons.

Je l’ai fixée avec des yeux ronds. L’idée ne m’était jamais venue de mêler mes études et ma vie privée ; sans compter que le lien entre les fantasmes érotiques et la sociologie ne me sautait pas aux yeux. Line a balayé mon argument :

— Tu devrais avoir compris que bon nombre des rapports sociaux tournent autour du cul. Ça te servira si tu veux écrire une thèse. J’imagine déjà le titre L’Evolution des relations sexuelles !

Ça ne me semblait pas très original et, à mon avis, c’était d’une portée limitée. Même si ça n’allait pas chercher bien loin, cette idée d’enquête, où il entrait une bonne proportion de canular, ne m’enthousiasmait guère. Je n’aimais pas mener les gens en bateau. J’ai gardé mes réflexions pour moi, car Line n’aurait pas compris.

Elle s’est levée. Notre salle de séjour était petite et passablement encombrée, mais elle s’y déplaçait avec une aisance de chat. Comme pour souligner l’analogie avec un félin, elle a bâillé, s’est étirée longuement, et son peignoir s’est entrouvert. Elle n’avait rien dessous. Line avait l’habitude de se mettre à l’aise le soir, chez nous. Nous étions entre filles, et il n’était pas rare que nous nous promenions nues l’une devant l’autre. Ça ne m’avait jamais posé de problème depuis plus d’un an que nous partagions cet appartement. Pourquoi a-t-il fallu que cette fois me vienne l’idée que ses seins, menus mais haut perchés et fermes, devaient plaire aux garçons ? Ils avaient de gros bouts et ce devait être agréable de les sucer, comme Jérôme me le faisait. Etait-ce à cause de mon désarroi après ma rupture qu’il me venait des pensées de ce genre ?

J’ai croisé le regard de Line. J’ai cru y lire de l’amusement, mais il s’agissait sans doute d’une illusion. Elle m’a demandé si je voulais aller manger un morceau quelque part. J’ai répondu que je n’avais pas très faim. Elle a haussé les épaules.

— Comme tu voudras. Moi, je vais à la cafète de Casino. Si tu veux te faire une dînette, tu trouveras tout ce qu’il faut dans le réfrigérateur.

Elle s’est dirigée vers sa chambre, mais, au moment de franchir le seuil, elle s’est retournée.

— Pense à ce que je t’ai dit !

Je l’ai traitée de vicieuse. Elle a ri et elle a refermé la porte derrière elle.

CHAPITRE II

Je ne croyais pas que la suggestion de Line me serait utile. Je craignais plutôt, si je la mettais à exécution, qu’elle m’attire des ennuis. Cependant, après quelques jours d’hésitation, j’ai fait passer une annonce sur un site de rencontre Internet :

« En vue d’une thèse, étudiante en sociologie recherche les témoignages de personnes ayant le sentiment de vivre une sexualité originale. Discrétion assurée. »

Ça ne m’engageait pas à grand-chose. Au surplus, pour être honnête, je ne m’attendais pas à ce qu’on me réponde. J’ai donc été toute surprise en découvrant le soir même un message dans ma boîte. Line, qui avait tenu à vérifier en même temps que moi, jubilait d’autant plus que le matin même, je ne lui avais pas caché mon scepticisme en rédigeant mon annonce.

— Qu’est-ce que je te disais ?

En réalité, j’avais un doute. Le message émanait d’un certain Joël qui donnait son adresse Internet et prétendait avoir une vie sexuelle particulière. C’était tout, mais suffisant pour éveiller mes craintes d’être tombée sur un plaisantin, ou sur quelqu’un qui avait trouvé ce prétexte pour draguer. Au pire, il pouvait s’agir d’un maniaque. Je l’ai dit à Line qui ne s’est pas laissé démonter.

— Demande-lui où il habite et pose-lui des questions. Tu n’es pas obligée de le rencontrer, en tout cas pas tout de suite.

C’est ce que j’ai fait. La réponse est arrivée une demi-heure plus tard. Joël R., mon correspondant, avait vingt-deux ans. Il habitait Montreuil, mais travaillait comme étalagiste dans un supermarché, à Paris. Son problème lui venait de sa tante Marthe, une dominatrice professionnelle qui l’avait pris en main pour faire de lui un pratiquant du SM soumis aux femmes. Line buvait du petit-lait.

— Pour un premier coup de sonde, c’est plutôt réussi. Fixe-lui un rendez-vous.

J’ai proposé à Joël de nous rencontrer dans une brasserie du boulevard Saint-Germain. Cette fois, la réponse est venue presque tout de suite. « Quand vous voudrez ! Aujourd’hui, c’est mon jour de repos. » Il avait mis une photo de lui en pièce jointe et, à première vue, il paraissait sympathique. Ça m’a rassurée.

J’ai donc rencontré ce garçon une heure plus tard à Saint-Germain-des-Prés. Line, retenue ailleurs toute la soirée, était déçue de ne pouvoir m’accompagner. Je lui ai fait remarquer que j’étais censée mener une étude qui n’avait rien à voir avec une sortie entre copines. Joël ne comprendrait certainement pas si je venais avec quelqu’un. Bon gré mal gré, elle s’est pliée à mes arguments.

Avant de me préparer, j’ai étudié la photo de Joël. Elle ne montrait que son visage. Il disait avoir une vingtaine d’années, mais faisait plus jeune, sans doute à cause de la finesse de ses traits. Ses cheveux blonds lui tombaient sur le front et couvraient ses oreilles. Il avait des yeux bleus aux cils curieusement longs et retroussés. L’impression qui se dégageait de lui était celle d’une grande timidité. C’était le genre de garçon qui vous donnait l’envie de le cajoler, ou de le maltraiter, par pur plaisir. Indéniablement, il n’avait pas une allure virile. Rien d’étonnant qu’il soit tombé sous la coupe de sa tante.

Line, elle, était plutôt sceptique.

— Moi, je le trouve trop mignon. D’après ce que j’ai entendu dire, dans la vie courante, les vrais masochistes sont des hommes autoritaires et chargés de responsabilités.

Ça me semblait contradictoire, mais je me suis contentée de répondre que je serais bientôt fixée.

J’étais légèrement en avance au rendez-vous, aussi n’ai-je pas aperçu Joël dans la salle. Il est entré à peine quelques minutes plus tard. En chair et en os, il avait l’air aussi timide que sur la photo. Quand je lui ai fait signe, il a rougi et s’est avancé gauchement vers moi. C’était assez bizarre de la part d’un grand gaillard. Dissimulant mon amusement, je l’ai invité à s’asseoir.

— Et ne faites pas cette tête ! Je n’ai jamais mangé personne.

Il a paru encore plus gêné, mais n’a rien dit. Il s’est installé en face de moi, et a jeté un regard inquiet autour de nous. Pressentant que l’entretien allait prendre un tour confidentiel, j’avais choisi une table au fond de la salle, le plus loin possible des autres clients. Ce qui ne posait pas de problème puisqu’il n’y avait pas grand monde à cette heure. Joël s’est peu à peu détendu, et après que le serveur lui eut apporté un panaché, a exprimé son étonnement :

— Vous êtes plus jeune que je croyais. Je vous voyais plutôt comme une prof d’une trentaine d’années.

— Vous auriez préféré quelqu’un de plus sévère ? J’avais cru comprendre que vous aviez déjà tout ce qu’il fallait avec votre tante Marthe !

Il a protesté : il ne lui était jamais venu à l’esprit que notre rencontre donnerait lieu à des jeux sexuels. Je ne l’ai cru qu’à moitié. Il savait très bien que ce n’était pas le but de notre rendez-vous, mais j’étais sûre qu’il devait l’espérer au fond de lui. Je ne pouvais pas lui en vouloir, puisque moi aussi, j’avais une idée derrière la tête en passant mon annonce, même si ce n’était pas pour dénicher un nouveau copain. Il y eut un instant de gêne que j’ai dissipé en sortant mon petit magnétophone.

— Vous dites que le côté particulier de votre sexualité vient de votre tante Marthe ? Comment est-ce arrivé ?

En réalité, il ne savait pas trop comment les choses avaient commencé. Le seul fait évident, c’est qu’il avait toujours été un garçon docile et d’une timidité maladive, peut-être parce qu’il était le plus jeune d’une fratrie de cinq frères et sœurs et que ses parents, comme ses aînés, le considéraient comme le plus fragile de la famille et le traitaient avec condescendance. Guère brillant à l’école, et appartenant à un milieu modeste, il avait dû entrer très tôt dans la vie active. Sa tante Marthe lui avait suggéré de venir travailler à Paris.

— Elle m’a fait embaucher par une de ses relations.

Je lui ai demandé si sa tante était dominatrice professionnelle comme il l’avait indiqué dans sa réponse à mon annonce. Il a hoché la tête. Cependant, personne dans la famille ne le savait, ou ne voulait le savoir.

— Je n’ai pas compris, au début. Je logeais chez elle, mais à l’époque, elle exerçait son activité ailleurs. C’est en parlant avec des gens qui la connaissaient que j’ai deviné. Elle l’a senti et c’est là que tout s’est noué même si, au départ, elle ne voulait pas faire de moi son soumis.

Jusque-là, j’avais écouté son récit avec attention, mais sans émotion particulière. Cependant, il s’est lancé dans une description de ce que lui faisait subir sa tante : fessées, à main nue au départ, au martinet et à la cravache ensuite, pinces au bout des seins et au sexe, poids aux testicules, travestissements et enculages au gode, coulées de cire brûlante sur le corps... et bien d’autres sévices et humiliations. A mesure qu’il parlait, ses yeux brillaient, son visage, plutôt pâle, se colorait. Il s’animait, faisait des gestes. J’aurais même parié qu’il bandait en racontant ce que lui infligeait sa tante Marthe. C’était normal, après tout, pour un masochiste. Ce qui l’était moins, c’est le trouble qui s’emparait de moi à mesure que je l’écoutais. Quand il eut fini de parler, pour cacher mon émoi, j’ai adopté un ton de plaisanterie.

— C’est très fort, évidemment, mais même pour une profane comme moi, ça me semble assez classique.

Avec un sourire étrange, il s’est penché par-dessus la table. J’ai trouvé qu’il n’avait plus l’air aussi gentil, tout d’un coup. La nuance tenait à des riens : une certaine contraction des traits, un pli différent de la bouche, une lueur dans les yeux... mais elle modifiait si sensiblement son expression qu’elle ne passait pas inaperçue. Baissant encore plus la voix, ce qui rendait ses propos à peine audibles, il a dit :

— Vous avez raison, mais il y a autre chose.

Il avait le sens du suspense, car il a laissé filer quelques secondes avant d’ajouter :

— Ma tante a fait de moi son associé.

Je l’ai fixé sans comprendre. Avec un sourire en coin, il a précisé :

— Je me travestis et je deviens moi aussi une dominatrice comme elle.

Je suis restée muette de stupeur. J’imaginais mal ce garçon maniant le fouet ou la cravache. Je le lui ai dit, et il a haussé les épaules.

— Tout est une question d’habitude. De toute manière, nous n’avons que des hommes comme clients. Ça ne me pose aucun problème.

C’était évident. Il éprouvait du plaisir en étant dominé par une femme, mais ne ressentant aucune attirance pour des individus de son propre sexe, il n’avait aucun scrupule à les maltraiter. Néanmoins, même si sa personnalité était sans doute plus complexe qu’il y paraissait au premier abord, j’avais du mal à croire qu’il passait aussi facilement du rôle de dominé à celui de dominant. Je lui ai demandé comment les choses avaient commencé. Il m’a répondu qu’un jour, sa tante s’était blessée assez sérieusement à la main.

— Elle ne pouvait plus manier le fouet, alors elle m’a demandé de la remplacer. Comme les clients avaient l’air satisfait, elle m’a poussé à continuer.

— Et avec une femme ? Vous n’avez jamais tenté l’expérience ?

Il m’a dit que non. A voir sa mine surprise, l’idée n’avait même pas dû l’effleurer. Il a paru plus dubitatif quand j’ai voulu savoir s’il en allait de même pour sa tante.

— Elle ne m’en a jamais parlé, mais elle ne m’a pas raconté toute sa vie.

Nous avons encore bavardé, Joël et moi, mais pas longtemps. Nous nous étions rencontrés pour parler de sa vie sexuelle et plus précisément de ce qui donnait à celle-ci un côté particulier. Je connaissais à présent l’essentiel : son job de dominatrice. Il n’avait plus grand-chose à ajouter. Cependant, au moment ou nous prenions congé, il m’a tendu une carte de visite.

— Voilà l’adresse et le numéro du donjon de ma tante. Si vous voulez assister à l’une de nos séances, n’hésitez pas à nous contacter. C’est gratuit pour les spectateurs.

Je me suis mordu les lèvres pour ne pas rire ; il ressemblait à un gamin anxieux de partager un jeu avec un copain. J’ai pris sa carte en disant que je l’appellerais, et je suis partie.

En marchant jusqu’à la station de métro, j’ai essayé de faire le bilan de cette rencontre. Elle avait été intéressante, l’histoire allait plaire à Line, mais elle ne m’aidait pas à faire le point sur mon cas personnel.

CHAPITRE III

Le lendemain, nous n’avions cours, Line et moi, qu’en milieu de matinée. Ça nous laissait du temps pour bavarder en prenant le petit déjeuner. J’en ai profité pour lui parler de mon entretien avec Joël. Je pensais que l’histoire la divertirait et l’exciterait, mais à ma grande surprise, le visage de Line s’est brusquement fermé. Nous étions assez proches, elle et moi, pour que je perçoive son embarras et lui en demande le motif. Après avoir hésité, elle m’a confié avoir vécu une histoire assez semblable. J’ai haussé les sourcils.

— Parce que toi aussi, tu as une tante dominatrice ?

— Mais non, idiote ! Dans ma famille, personne n’est aussi déluré que moi.

Involontairement sans doute, elle avait piqué ma curiosité. Après avoir rechigné, elle m’a raconté son aventure.

*  *  *

— Ça s’est passé quand j’étais en première année de fac. En même temps, j’étais pionne au pair dans un collège privé. Quelques jours avant Noël, Mme L. la directrice, m’a embauchée pour l’aider à décorer la salle où on organisait une petite soirée, avec les élèves et le personnel. En montant sur une chaise pour accrocher une guirlande, je suis tombée sur les fesses. Mme L. s’est précipitée.

— Bon sang, je vous ai toujours dit qu’avec votre manie des hauts talons, il vous arriverait un accident.

Elle m’a aidée à me relever. Pour être honnête, c’est surtout ma fierté qui était blessée, mais mon derrière me faisait mal quand même, d’autant que le plancher était rugueux. Je l’ai dit à la directrice qui m’a soutenue jusqu’à l’infirmerie et m’a confiée à Mlle S., l’infirmière. Cette dernière était une femme d’une quarantaine d’années, petite et boulotte. Elle avait des manières agréables, mais était de nature assez réservée. Je ne savais pas grand-chose d’elle, sinon qu’elle occupait un petit deux-pièces dans l’école et qu’elle vivait seule. Jusqu’à présent, je n’avais pas eu l’occasion de la fréquenter.

Elle m’a aidée à m’allonger à plat ventre sur la table de soins et a relevé ma robe. Vu la saison, j’avais mis un collant épais, mais dessous, je portais un simple string, ce qui a fait rire Mlle S.

— Une vraie culotte vous aurait mieux protégée mais comme vos fesses sont plutôt bien rembourrées, ça compense.

Ce n’était qu’une plaisanterie assez banale. Pourtant, quelque chose dans son ton m’a mis la puce à l’oreille. J’avais vécu assez d’aventures avec des garçons, et même avec des filles, pour percevoir rien qu’à la voix quand quelqu’un était troublé.

Mlle S. m’a touché les fesses, et mon impression s’est confirmée. C’était normal qu’elle évalue les dégâts, mais ses gestes tenaient plus de la caresse que d’une palpation médicale. Comme si cela ne suffisait pas, elle a eu un petit rire qui sonnait faux.

— C’est un peu rouge. Une application de pommade et tout rentrera dans l’ordre.

Je n’ai rien dit, mais je me posais pas mal de questions. Rien ni personne ne m’avait laissé entendre que Mlle S. avait une attirance pour les filles. Pourtant, mon instinct me disait que la vue de mon derrière lui avait fait de l’effet. C’était d’ailleurs assez bizarre. D’habitude, c’était plutôt mes seins qui suscitaient l’intérêt de mes partenaires. Cependant, j’avais eu bien plus d’aventures avec des hommes qu’avec des femmes.

J’ai observé l’infirmière pendant qu’elle me tournait le dos et se dirigeait vers l’armoire à pharmacie. Si ma croupe était bien rembourrée, la sienne était franchement opulente, mais elle avait le double de mon âge. Elle se déhanchait en marchant, un comportement tout à fait inhabituel chez elle, et son cul tendait sa blouse blanche à chaque pas. A mon tour, j’ai été troublée, mais je me suis composé un visage impassible alors qu’elle revenait avec un tube de gel adoucissant.

Alors qu’elle déposait une noix de crème sur ma fesse, je lui ai demandé si je devais baisser ma culotte. Elle a paru décontenancée, mais elle s’est très vite reprise.

— Ma foi, le cordon n’est pas un obstacle, mais si vous avez peur que je tache votre string, ne vous gênez pas. J’en ai vu d’autres.

Pour me déculotter, je me suis tortillée plus que nécessaire sur la table de soins. C’était un test, et à voir la mine de Mlle S., il était concluant. Avec le petit rire qu’elle avait eu un instant plus tôt, elle a dit :

— Vous avez une souplesse de reins ! On voit que vous êtes jeune, vous !

C’est à cet instant que notre complicité s’est nouée. Elle avait compris que je remuais exprès mon cul parce que je savais ce qu’elle ressentait.

Elle a posé sa main gantée et couverte de crème sur mon derrière. J’ai ressenti une légère douleur qui s’est très vite dissipée sous le contact affolant de douceur du latex. Il glissait sur ma peau avec une facilité huileuse. Mlle S. a dit :

— Vous avez eu de la chance. Vous auriez pu vous casser quelque chose. Une fracture du coccyx, c’est très douloureux et ça laisse des séquelles.

Tout en parlant, elle rapprochait ses doigts de ma raie. Quand elle les y eut enfoncés, je me suis cambrée. Elle a ri encore une fois.

— Tu es sensible du cul. J’aurais pourtant parié que c’était le côté face que tu préférais.

Au point où nous en étions, il était inutile, et même ridicule, de continuer à jouer les innocentes. Aussi, j’ai répliqué que j’adorais qu’on me tripote la chatte, mais que j’aimais qu’on s’occupe également de mon derrière. Mlle S. a hoché la tête.

— Tu n’es pas sectaire. Tu es une vicieuse, toi, et tu t’amuses autant avec les femmes qu’avec les hommes. Je m’en doutais un peu. Tu as deviné que je suis gouine, n’est-ce pas ?

J’ai acquiescé. Elle a enfoncé un doigt dans mon anus, sans forcer parce que j’avais déjà été enculée plus d’une fois, mais quand elle l’a remué, j’ai gigoté comme une hystérique. L’impression était affolante, sans doute à cause du latex et de la pommade. A mon grand regret, elle a très vite arrêté le va-et-vient de son doigt.

— Ecoute ! Tu n’es pas la seule à avoir compris et si je voulais, ici je ramasserais des partenaires à la pelle, mais je ne tiens pas à avoir des histoires. Ce n’est pas à mon âge que je vais chercher une nouvelle place.

J’ai répliqué que moi aussi, j’étais adulte et qu’elle et moi nous n’avions de compte à rendre à personne sur notre vie privée. Au fond, à cet instant, je n’étais pas très sûre d’avoir envie d’une aventure avec elle. Elle n’avait rien d’un top-modèle. Cependant, je sentais une part de ruse dans son attitude réticente, comme si elle avait une idée en tête. Ma curiosité était éveillée tout autant que mon excitation. Elle m’a arraché un gémissement en enfonçant de nouveau son doigt dans mon cul.

— Je veux bien faire une exception pour toi, mais à condition que tu partages un petit secret et que tout ça reste entre nous.

J’ai juré tout ce qu’elle voulait. Elle me rendait folle avec son index qu’elle agitait en tous sens dans mon anus.

— Ce qui me fait vraiment jouir, c’est de donner une bonne fessée à une fille, mais il est difficile d’en trouver une qui accepte de satisfaire mon fantasme.

Elle a ajouté hypocritement qu’elle ne s’attendait pas à ce que je sois d’accord pour jouer à ce jeu-là avec elle. Il était clair qu’en me révélant son désir secret, elle espérait que je deviendrais sa complice. Inutile d’être très forte en psychologie pour comprendre ça.

J’ai hésité. Je n’avais jamais envisagé de vivre une aventure SM. En outre, je suis plutôt douillette. Cependant, Mlle S. qui avait senti ma faiblesse, remuait de plus belle son doigt dans mon anus. Pour renforcer son emprise, elle a glissé la main restée libre entre mes cuisses et a caressé les bords de mon sexe. Cela n’aurait peut-être pas suffi à me convaincre, mais ma perversité naturelle a emporté la décision. J’ai dit que j’étais prête à tenter l’expérience. L’infirmière m’a fait mettre à quatre pattes sur la table de soins.

— Ce sera plus facile, et je suis sûre qu’une vicieuse comme toi va adorer ça.

Moi, je n’en étais pas aussi convaincue. Pourtant, quand la première claque est tombée sur mes fesses, j’ai à peine tressailli, puis la douleur s’est muée très vite en une chaleur assez agréable. Pour être honnête, Mlle S. n’avait pas frappé fort. Elle a continué en retenant toujours ses coups. Je ressentais des picotements dans les fesses, qui bientôt, ont gagné mon entrejambe. L’infirmière a poussé une exclamation de triomphe quand je me suis cambrée pour tendre mon derrière vers sa main.

— Je savais que tu y viendrais !

Elle a augmenté la force et le rythme de ses coups, et j’ai à peine eu le temps de m’étonner avant que la jouissance m’emporte.

Mlle S. m’a fait descendre de la table de soins et s’est assise sur celle-ci, blouse et robe retroussées. Elle portait des bas épais, mais pas de culotte. Je n’avais jamais vu de toison aussi touffue, aussi noire que celle qui ornait son bas-ventre. Au milieu, sa fente béait comme une blessure toute suintante de mouille, et tout en haut, le clitoris dardait une crête insolente. Le sexe de Mlle S. était à l’image du reste de son corps : dodu et sensuel. Elle a haleté :

— Lèche-moi, vite ! Tu m’as rendue folle, petite cochonne !

J’ai plongé bouche en avant. Bien qu’ayant joui, j’étais encore excitée et si j’étais une vicieuse, Mlle S. avait tout l’air de l’être autant que moi. En fait, comme je devais le découvrir par la suite, elle a été, et elle reste, la partenaire la plus chaude que j’aie jamais rencontrée. D’ailleurs, il ne lui a fallu que quelques secondes pour prendre son plaisir, elle aussi.

Cette expérience n’a été que la première de plusieurs autres et, comme de juste, Mlle S. ne s’est pas contentée de m’administrer des fessées à main nues. Elle avait toute une collection de martinets et de cravaches, sans parler de ses godes. Nous nous sommes bien amusées, toutes les deux. Je l’ai vraiment regrettée quand nous nous sommes perdues de vue, à la fin de l’année scolaire.

*  *  *

Line n’était sûrement pas consciente de l’effet que m’avait causé son récit. J’ai dissimulé mon trouble, dont je ne distinguais pas nettement les tenants et aboutissants, en lui demandant si elle avait vécu de nouvelles expériences de fessées après son aventure avec Mlle S. Elle m’a répondu qu’elle n’avait pas rencontré de partenaires qui partageaient le fantasme de l’infirmière.

— J’ai rencontré des hommes qui auraient sûrement été prêts à me rendre ce service, mais ça ne m’intéresse pas. Remarque, si ce Joël a l’habitude de se travestir, je peux tenter le coup avec lui.

Elle a paru déçue quand je lui ai rappelé qu’il ne dominait pas les femmes.

CHAPITRE IV

Il faut croire que les gens ne trouvent pas leur sexualité très originale, ou alors qu’ils ne veulent pas raconter leur histoire, car les réponses à mon annonce ne se bousculaient pas dans ma boîte de messages. La seconde est arrivée quelques jours après celle de Joël. Elle venait d’une certaine Denise, la quarantaine, fleuriste à Montrouge. Elle ne donnait aucun détail sur sa vie intime. J’ai d’abord été tentée de ne pas donner suite à son message mais, une fois de plus, Line m’a incitée à ne pas négliger ce contact.

— Si tu commences à faire la fine bouche, autant dire que tu n’aboutiras à rien.

Denise donnait son numéro de téléphone. Je l’ai donc appelée pour fixer un rendez-vous. Elle avait une voix sympathique. Nous sommes tombées d’accord pour une rencontre, le lendemain soir, dans sa boutique qui n’était pas très loin de la station de métro.

— Venez quelques minutes avant la fermeture ; comme ça, nous aurons tout le temps de discuter une fois que j’aurais baissé le rideau. Eventuellement, nous pourrons aller dîner quelque part.

J’ai dit oui, mais, au fond, je regrettais déjà de m’être lancée dans cette aventure, même si, avec Joël, j’avais fait une rencontre assez intéressante. Tout ça à cause de mon désarroi après ma rupture avec mon petit ami. Considérée avec le recul, ma réaction était infantile, mais Line me poussait littéralement aux fesses pour que je continue, et je n’osais pas me dérober. Ses motivations ne me semblaient pas très claires, d’ailleurs. Etait-ce vraiment pour m’aider qu’elle m’aiguillonnait, ou pour satisfaire une curiosité malsaine ?

Malgré mes réticences, le lendemain soir, en allant au rendez-vous, je me demandais à quoi ressemblait Denise. Elle disait avoir la quarantaine, mais cela ne signifiait pas grand-chose à notre époque. Je connaissais plus d’une femme de cet âge fort bien conservée.

C’était justement son cas. Petite, mais bien proportionnée, autant que sa blouse me le laissait deviner, elle avait des cheveux très bruns réunis en un chignon digne d’une patineuse artistique et d’épaisses lunettes à monture d’écaille. Elle était aux prises avec une cliente, manifestement une habituée plutôt exigeante. Quand celle-ci partit enfin, Denise ne cacha pas son soulagement.

Elle m’a fixée avec intérêt à travers ses verres épais comme des culs de bouteille.

— C’est vous, Muriel ?

J’ai acquiescé. Elle s’est empressée de verrouiller la porte de la rue et de m’entraîner dans l’arrière-boutique. La pièce, deux fois plus grande que le magasin proprement dit, était encombrée de rayonnages comme dans une bibliothèque, sauf que les étagères supportaient des pots et des bacs. Dans un coin, un grand évier voisinait avec un établi garni de ficelles, de rubans, de paniers et de corbeilles. Dans l’angle opposé se trouvaient des classeurs, un bureau et deux fauteuils. Denise m’a fait asseoir. Elle avait l’air intrigué.

— Vous êtes jeune. Je m’y attendais. Mais vous paraissez terriblement sérieuse pour votre âge.

C’est sorti spontanément. Sans doute parce qu’elle était sympathique, qu’elle inspirait confiance, je l’ai rangée dans cette catégorie de filles que j’appelais « les vicieuses attachantes ! ». Je lui ai tout avoué : ma rupture, comment ma copine m’avait poussée à cette enquête pas très sérieuse... Elle a ri, et moi aussi malgré ma gêne.

*  *  *

LE RECIT DE DENISE

— Au fond, j’aime mieux ça. C’est plus facile de se laisser aller aux confidences. C’est Antoine, un cousin de ma mère, qui m’a montré la voie. Dans tous les sens du terme puisqu’il était horticulteur, avant de prendre sa retraite et qu’il m’a encouragée à suivre ses traces vu que je n’étais pas très douée pour les études. L’été où je suis allée travailler dans son exploitation, dans l’Essonne, ça faisait déjà pas mal de temps que je n’étais plus une oie blanche. Je suis sûre qu’au départ, il n’avait aucune arrière-pensée en ce qui me concerne, même si je m’étais installée chez lui pour plus de commodité. Il n’avait pas beaucoup de terre, à peine une dizaine d’hectares, mais la maison était une ancienne ferme et il y avait de la place.

Tout s’est joué un dimanche soir. Je ne devais reprendre le travail que le lundi matin, mais comme je m’ennuyais chez mes parents, j’ai décidé d’avancer mon retour. Quand je suis arrivée devant chez Antoine avec mon scooter, la nuit était tombée. Il y avait de la lumière au rez-de-chaussée. J’ai pensé que le cousin de ma mère regardait la télévision dans la salle de séjour. Ça n’avait rien d’extraordinaire, mais ce qui m’a surprise, c’est de voir un petit fourgon garé devant la porte. J’aurais reconnu ce véhicule entre mille : il appartenait à Nadine, une femme qui possédait une halle de fruits et légumes. C’était une des principales clientes d’Antoine. A priori, je ne voyais pas ce qu’elle faisait là un dimanche soir, mais j’ai supposé qu’elle venait charger de la marchandise en urgence.

J’ai contourné la maison pour ranger mon scooter dans la remise de derrière, là où Antoine garait non seulement sa voiture et son propre fourgon, bien plus gros que celui de Nadine, mais aussi ses motoculteurs, ses remorques et son petit tracteur poney. Le bâtiment, de plain-pied, avait une façade en partie vitrée. J’ai vu avec surprise qu’il était éclairé. Ce n’était pas logique. Si Nadine était venue parler affaires avec Antoine, ils auraient dû se trouver dans le bureau à l’intérieur de la maison, ou sous le grand hangar qui servait d’entrepôt. En outre, j’entendais un bruit de moteur. J’ai dissimulé mon scooter dans un coin et je me suis approchée en tapinois de la remise.

Regarder à l’intérieur n’était pas difficile, l’appui du vitrage de la façade m’arrivait tout juste à la taille, mais ce que j’ai vu m’a fait ouvrir de grands yeux. Aux commandes du poney, Antoine tirait une remorque où Nadine, les quatre fers en l’air, riait aux éclats. Ce n’était déjà pas banal, mais, en plus, tous deux ne portaient sur eux qu’une paire de bottes de caoutchouc. J’ai d’abord pensé qu’ils étaient ivres. Puis je me suis traitée d’idiote : j’aurais dû deviner que Nadine était la petite amie d’Antoine. Même s’ils ne vivaient pas ensemble, ils étaient libres et elle venait très souvent chez lui. Mais ce que je ne comprenais pas, c’est pourquoi ils m’avaient caché la nature de leur relation. Ils devaient bien se douter que je n’étais pas née de la dernière pluie, que je n’allais pas jouer les professeurs de morale. Surtout qu’ils avaient l’un et l’autre plus de deux fois mon âge.

Antoine a fait à plusieurs reprises le tour de la remise. Il n’y avait pas beaucoup de place au milieu du matériel qui s’y trouvait rangé, mais le poney, même avec la remorque, se manœuvrait presque aussi facilement qu’une bicyclette. J’étais bien placée pour le savoir. Je m’en servais presque tous les jours et j’adorais ça. A la fin, le cousin de ma mère s’est arrêté au fond, dans un coin où il avait aménagé un petit atelier. Il s’est levé du poney. Nadine s’est mise debout dans la remorque. Elle avait un corps bien conservé même si ses gros seins avaient tendance à fléchir. Son ventre rebondi était orné d’une toison très noire qui faisait ressortir le rouge de son sexe béant. Antoine, lui, bandait comme un âne. La vue de son membre, pas très long mais épais, m’a fait venir l’eau à la bouche et des démangeaisons dans la chatte. C’était la première fois que j’apercevais sa queue ; je me disais qu’après tout, c’était un homme comme les autres, donc un partenaire de lit possible, qui valait bien les copains de mon âge.

Cependant, ses pensées étaient, pour l’heure, très loin de moi. Il a tiré près de la remorque un bac en plastique d’où il a sorti deux grosses tomates. Je n’ai compris ce qu’il avait en tête qu’au moment où il les a écrasées sur les seins de Nadine. La facilité avec laquelle elles ont éclaté prouvait qu’elles étaient déjà trop mûres pour être vendables. Antoine a étalé avec soin la pulpe rougeâtre sur la poitrine de la commerçante qui se cambrait, les mains derrière le dos. Elle a ri bêtement quand il a répété l’opération sur son sexe avec une troisième tomate.

— Je t’ai déjà dit d’y aller doucement ! Tu me rends folle quand tu fais ça.

Ils n’en étaient donc pas à leur coup d’essai !

Nadine s’est retournée et s’est penchée en avant, les mains en appui sur les genoux, pour qu’Antoine lui tartine la raie du cul avec une quatrième tomate aussi grosse et aussi mûre que les précédentes. Elle est restée dans cette position tandis qu’il prenait deux objets sur un établi. Ebahie, j’ai vu qu’il s’agissait d’une salière et d’une petite bouteille de vinaigre. Il s’en est servi pour assaisonner les enduits qu’il avait étalés sur Nadine. Ses gestes devenaient fébriles. Quand il eut assaisonné à son goût les gros seins rougis par la pulpe et le jus de tomate, il jeta la bouteille et la salière avant de se mettre à lécher d’une langue gourmande.

Nadine ne riait plus, mais elle se tortillait et affichait un sourire béat pendant qu’Antoine lui lapait la poitrine. De mon côté, je ressentais des impressions mitigées : dégoût au vu de cette purée de tomate trop mûre, et malgré cela, excitation grandissante. Moi aussi, j’aimais être sucée, mais les garçons de mon âge, s’ils adoraient que je prenne leur queue dans ma bouche, ne montraient que peu d’enthousiasme à me lécher les seins.

Pour garder l’équilibre, Nadine s’est agrippée aux épaules d’Antoine quand il s’est accroupi pour lui nettoyer la chatte à grands coups de langue. Ça lui faisait un effet terrible à lui, et il se branlait comme un forcené. Il a ensuite nettoyé avec minutie la raie du cul de la commerçante, et pour finir, il l’a baisée en levrette après l’avoir fait se mettre à quatre pattes dans la remorque. Tous deux criaient et gigotaient de plaisir. J’aurais dû partir, la conclusion était proche, mais j’étais trop fascinée par ce spectacle. En comparaison de cette scène, les souvenirs de mes séances de baise me paraissaient plutôt fades alors que je me prenais pour une fille chaude.

Quand Nadine et Antoine se sont affalés sur la remorque, j’ai trouvé la force de m’en aller. Je me suis réfugiée dans ma chambre, la tête pleine d’images et de questions. J’étais si troublée que je me suis masturbée pour trouver le sommeil.

Le lendemain, en me levant, j’étais mal à l’aise. Comment me comporter face à Antoine après ce que j’avais vu ? Je savais maintenant pourquoi la marchande de légumes et lui m’avaient dissimulé leurs relations. Elles étaient si particulières qu’ils avaient peur de me choquer. Je ne l’étais pas, mais j’éprouvais de la gêne à l’idée d’avouer que je les avais épiés.

Le mieux était de faire semblant de rien. Cependant, j’oubliais un détail qu’Antoine s’est chargé de me rappeler d’un ton badin quand je l’ai rejoint dans l’entrepôt.

— Pourquoi tu n’as pas rangé ton scooter dans la remise comme d’habitude ?

Je suis restée coite face à cette attaque directe. S’apercevant que ma bécane avait passé la nuit dehors, il avait compris de quoi il retournait. Je me suis ressaisie. Après tout, ça simplifiait les choses. J’ai pris un ton aussi innocent que le sien pour dire :

— Vous aviez l’air si occupés, Nadine et toi, que je n’ai pas voulu vous déranger.

Nous nous sommes regardés et nous avons éclaté de rire. Cependant, il a vite repris son sérieux. Il avait une expression bizarre, mais la mienne devait être semblable : la même idée, j’en étais sûre, venait de nous traverser l’esprit.

— Tu sais ce qui me ferait plaisir, Denise ? Que tu gardes juste tes bottes sous ta blouse.

Je ne m’étais pas trompée. Je suis retournée dans ma chambre, j’ai ôté mon jean, mon T-shirt, mon collant, mon soutien-gorge et ma culotte avant de me rechausser et de remettre ma tenue de travail. J’étais déjà troublée, mais ça ne s’est pas arrangé quand je suis retournée à l’entrepôt. C’était la première fois que je me promenais nue sous une blouse. Jamais je n’aurais cru que le contact du nylon à même les seins, le ventre et les fesses était aussi érotique. Ça n’avait pas du tout le même effet que des sous-vêtements.

Antoine m’attendait en décapitant des raves de leurs fanes avant de les ranger dans des clayettes. Quand je l’ai rejoint, le cageot où il puisait les légumes était aux trois quarts vide et il m’a envoyé en chercher un autre. J’ai tout de suite deviné ce qu’il avait en tête : les cageots où nous avions entassé les raves en les arrachant étaient alignés au pied d’un mur, à quelques pas de là. Pour en prendre un, j’ai dû tourner le dos à Antoine et me pencher en avant. En percevant une présence derrière moi au moment où j’allais me redresser, je n’ai pas éprouvé la moindre surprise. Antoine a posé la main sur mes fesses.

— Ne bouge pas !

Je me suis figée. Il me caressait à travers la blouse qui, dans cette position, collait à mon cul. C’était à la fois excitant et frustrant parce que le contact accroissait les sensations. Je me tortillais, mais Antoine ne se pressait pas d’aller plus loin, comme s’il voulait me rendre folle d’abord, et il y parvenait très bien. A un moment, il a dit :

— Tu n’es plus pucelle, hein ?

C’était une affirmation plutôt qu’une question. J’ai fait non en secouant la tête. Rabattant alors ma blouse sur mes reins, il a recommencé à me caresser le cul. Il m’a massé les bords de l’anus avant d’y enfoncer un doigt. C’était un jeu auquel je me livrais quelquefois pour accroître le plaisir quand je me masturbais. J’avais ainsi la sensation d’être enfilée des deux côtés, mais avant Antoine, aucun homme ne m’avait fait ça. C’était d’autant plus agréable qu’il remuait son doigt avec habileté dans mon orifice. Aussi, quelle déception quand il s’est retiré ! Mais c’était pour glisser sa main entre mes cuisses et me tripoter l’intérieur de ma fente. Je gigotais de plus belle en dépit de ma position inconfortable ; je serais tombée si je n’avais pris appui des deux mains sur les bords du cageot posé par terre devant moi. Dans un éclair de lucidité, je me suis demandé ce qu’Antoine attendait pour me baiser. J’étais sûre qu’il devait bander autant qu’avec Nadine, la veille au soir. Au moins, il aurait pu me lécher comme elle.

J’ai crié de soulagement en sentant quelque chose s’enfoncer enfin dans mon vagin. Mon euphorie a été de courte durée : très vite, j’ai réalisé que ce n’était pas la queue d’Antoine. Il ne collait pas à mes fesses comme il aurait dû le faire pour me pénétrer en levrette. De plus, la chose dans mon con était froide, inerte, rugueuse. Il m’enfilait une des raves qu’il était en était en train de défaner. Elle était assez grosse, suffisamment rigide pour servir de gode improvisé. Passé le premier moment de surprise, la perversité de la situation a fouetté mon excitation. A mon propre étonnement, et à celui d’Antoine, il ne m’a fallu que quelques secondes pour jouir comme avec une vraie bite.

Cet été-là, ma sexualité s’est réellement épanouie, grâce à Antoine. Chez lui, je restais nue sous ma blouse du matin au soir. Il en profitait pour me baiser et m’enculer avec des raves, des carottes ou des poireaux au moment où je m’y attendais le moins, ce qui ne faisait qu’accroître mon plaisir. Parfois, il me tartinait de légumes écrasés et me léchait comme il le faisait à Nadine ; celle-ci s’est d’ailleurs très vite mêlée à nos jeux. J’allais faire des livraisons à son magasin chaussée de mes bottes et vêtue d’une simple blouse, ce qui m’a permis de m’envoyer en l’air avec ses employés. C’est comme ça que j’ai connu Tom, un de ses fils, qui est devenu notre complice et aussi mon mari. Quand Antoine a pris sa retraite, nous avons racheté son affaire et nous continuons à nous amuser avec des légumes.

*  *  *

Arrivée à ce stade de son récit, Denise a déboutonné sa blouse. Dessous, elle portait un T-shirt d’où dépassaient des jarretelles, des bas, et elle avait enfilé ses bottes de caoutchouc. Elle s’est retournée et elle a relevé son vêtement sur ses reins. Entre ses fesses pointait la base d’une grosse carotte. Ebahie, je lui ai demandé si elle l’avait gardée toute la journée.

— Celle-là, je l’ai enfilée tout à l’heure, avant que tu arrives. J’en avais préparé d’autres pour la soupe car Tom en raffole !

A vrai dire, j’éprouvais un vague dégoût, mais aussi, même si je n’osais me l’avouer, un certain trouble. Pourtant ce n’était pas comme ça que je voyais s’épanouir ma propre vie sexuelle. Je l’ai dit à Denise qui, philosophe, s’est reboutonnée en disant que je finirais bien par trouver ma voie, comme tout le monde. Je ne demandais qu’à la croire. Tout était dit, il n’y avait plus rien à ajouter. J’ai pris congé d’elle. Comme avec Joël, le bilan de cette entrevue ne m’apportait rien personnellement.

CHAPITRE V

Je jugeais inutile de revoir Joël et je pensais qu’il était trop timide pour prendre l’initiative de me relancer. Je me trompais. Une semaine après notre entrevue, il m’a appelée sur mon portable. A sa voix, il semblait désemparé. Il m’a demandé si j’étais libre ce soir-là.

— Je peux venir bavarder avec toi ? J’aurais besoin d’un conseil.

J’étais partagée. D’un côté, je ne tenais pas à ce qu’il s’immisce dans ma vie. De l’autre, il paraissait si préoccupé que ma curiosité était éveillée. J’ai donc dit oui.

Quand Joël est arrivé, j’étais seule. Line, pour gagner quelques sous, jouait les hôtesses-réceptionnistes dans un club de mise en forme et sauna trois fois par semaine. En tête à tête avec moi, Joël était plus intimidé que lors de notre entrevue au café. Je l’ai fait asseoir et je lui ai offert de la liqueur d’orange, la boisson la plus forte que j’avais sous la main. Puis je lui ai demandé ce qui n’allait pas. Sa tante Marthe, m’a-t-il dit, songeait à se retirer de son activité de dominatrice professionnelle.

— Ça peut paraître ridicule, mais elle a de l’arthrose dans les doigts et les poignets.

Ce n’était pas risible. Un ami de mes parents était kiné et même si son métier n’avait rien de sexuel, ses articulations douloureuses lui posaient problème. Cependant, je ne voyais pas en quoi ça préoccupait Joël, même s’il aimait être dominé par sa tante. Elle pouvait faire une exception pour lui. Ou trouver une remplaçante. Mais ce n’était pas cela qui le tracassait.

— Elle me tarabuste pour que je prenne sa succession, lâcha-t-il enfin. Je n’en ai pas très envie, mais je n’ose pas refuser.

Je m’attendais si peu à cet aveu que, sur le coup, je n’ai rien trouvé à dire. Joël, lui, paraissait soulagé de m’avoir confié son souci. Peut-être avait-il hésité à parler par crainte que je me moque de lui.

Au bout d’un moment, j’ai dit que ça ne le changerait pas beaucoup puisqu’il était déjà associé à sa tante. Il a secoué la tête.

— Oui, pour lui rendre service. Elle veut que je me travestisse parce que ça ajoute une humiliation de plus et que c’est excitant, mais je ne tiens pas à continuer comme ça. Pour moi, ce n’est pas une façon de vivre.

Il m’apparaissait clairement à présent que Joël, au fond de lui, resterait toujours un soumis, et non un dominateur. Cependant, il n’aurait jamais le courage de résister à sa tante, et là, je ne voyais pas comment l’aider. J’ai essayé vainement de le convaincre de prendre son courage à deux mains et de mettre les choses au point avec Marthe.

— Peut-être que si c’est toi qui lui expliques, suggéra-t-il en me regardant du coin de l’œil, elle t’écouterait.

Je n’en ai pas cru mes oreilles. Ce petit poltron comptait sur moi pour jouer les ambassadrices auprès de sa tante ! J’ai été tentée de le traiter de tous les noms. Mais je me suis rappelé qu’il était capable de trouver ça excitant, alors, le plus calmement possible, j’ai répliqué :

— Et pourquoi tiendrait-elle compte de mon avis, alors qu’elle ne me connaît même pas ? Elle me dira que ça ne me regarde pas et elle aura raison.

Il s’est tortillé sur sa chaise, l’air plus embarrassé que jamais.

— J’ai dit à ma tante que... j’avais trouvé une petite amie, avoua-t-il... Ça aussi, elle le voulait, parce qu’elle sait bien qu’elle et moi nous ne pourrons pas rester ensemble éternellement. Et il faut bien donner le change à mes parents qui commencent à se poser des questions à notre sujet.

Moi, je me demandais s’il était idiot ou si j’avais affaire à un fin manipulateur. Non seulement, je devais parlementer avec sa tante, mais en plus jouer le rôle de la petite copine, et il affichait un air de chien battu qui aurait ému une pierre. Je me suis efforcée de le regarder sévèrement.

— Ainsi, c’est pour te servir de moi que tu as répondu à mon annonce ?

— Ça, non ! affirma-t-il avec véhémence. Ma tante ne m’avait pas encore averti qu’elle comptait se retirer !

Je ne savais pas trop si je devais le croire. Peu importait, après tout. De toute façon, cette histoire d’enquête me conduisait dans une drôle de direction.

Joël m’a jeté un regard en dessous.

— Dis oui, et je ferai tout ce que tu voudras.

Voilà qu’il me faisait le coup de l’esclave suppliant ! Combien de fois avait-il adopté cette attitude avec sa tante ? Il s’est levé, m’a tourné le dos et s’est penché en avant.

— Tout ! Même si tu es très méchante !

Je me suis figée. Aurait-il inventé cette histoire de succession pour me faire participer à son fantasme ? Non, ça me semblait trop gros. Ce qui est sûr, c’est qu’il commençait à m’énerver avec toutes ses jérémiades. J’ai pris mon ton le plus autoritaire pour dire :

— Tes histoires avec ta tante ne me concernent pas. Va-t’en ! Je ne veux plus entendre parler de toi !

— Je ne partirai pas avant que tu aies dit oui !

Il me fixait par-dessus son épaule. Son air buté m’a fait voir rouge ; je l’ai giflé. Tout de suite après, j’ai eu honte. C’était bien la première fois que je réagissais comme ça.

Joël me contemplait toujours. Il était évident qu’il avait apprécié la gifle. Je pouvais le frapper jusqu’à ce qu’il ait les joues enflées, il ne céderait pas. J’ai soupiré.

— D’accord, je parlerai à ta tante, mais pars maintenant.

— Oui mais, si tu ne veux pas être méchante, sois gentille : donne-moi une fessée.

Mon geste incontrôlé l’avait excité ; ce n’était pas la peur qui le faisait trembler comme une feuille. La seule façon de me débarrasser de cet énergumène, c’était de lui accorder ce qu’il demandait, même si ça ne m’enchantait pas. Il comprit qu’il avait gagné la partie car il s’est redressé et a pris la longue règle plate posée sur la table de travail que je partageais avec Line.

— Avec ça, ce sera plus facile.

Je n’en doutais pas. Il avait l’habitude de se faire tanner les fesses, et moi, je n’avais pas la force d’un hercule.

Avant même que je pose la moindre question, il a baissé son pantalon et son slip pour que je le frappe cul nu, et s’est penché sur la table. La vue de ses fesses m’a donné la chair de poule : elles étaient parsemées de cicatrices fines, mais nombreuses. Sa tante l’avait bien travaillé. Je n’osais imaginer avec quelle sorte d’instrument.

J’avais la règle en main, mais j’ai suspendu mon geste parce qu’il se passait quelque chose de bizarre : un émoi que je n’avais jamais ressenti m’envahissait alors que j’avais les yeux rivés au derrière de Joël. J’avais déjà contemplé pas mal de postérieurs de garçons, mais aucun n’était marqué comme celui-là. A mon tour, j’ai frissonné en imaginant la brûlure de la fessée.

Joël m’a fait sursauter en remuant son cul et en s’impatientant.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Revenue à la réalité, je l’ai frappé de toutes mes forces.

— Oui, continue comme ça !

Je l’ai cinglé à tour de bras. Ses fesses prenaient une belle teinte cramoisie, mais le plat de la règle ne devait pas lui faire aussi mal qu’un martinet ou une cravache, les instruments qu’employait sûrement sa tante. Joël se masturbait comme un fou pendant que je le frappais, et au moment où il a joui, il a poussé un long cri. Heureusement qu’à cette heure, les voisins n’étaient pas encore rentrés du travail.

Penaud, encore essoufflé, Joël s’est essuyé avec le Kleenex que je lui tendais et s’est rajusté rapidement. En prenant congé, il m’a rappelé ma promesse de parler à sa tante.

— Tu peux compter sur moi, dis-je, je n’ai qu’une parole.

Après son départ, j’ai essayé de faire le point parce que j’étais plus troublée que je ne l’avais laissé paraître. Le garçon pensait probablement que j’avais aimé lui donner la fessée, j’essayais d’imaginer ce qu’il ressentait en marchant avec son pantalon serré sur son derrière meurtri. Je n’avais pas une poigne de fer, mais ça devait quand même le brûler. A cette idée, j’avais des frissons où la peur se mêlait à l’excitation.

CHAPITRE VI

Je n’ai rien dit à Line de la visite et de la demande de Joël. Je ne connaissais que trop son flair ; elle m’aurait poussée dans mes derniers retranchements en m’accablant de questions, et je ne voulais pas lui révéler ce que j’avais ressenti. Pas tout de suite, en tout cas. Pour la première fois depuis le début de cette soi-disant enquête, j’avais le sentiment d’avoir découvert quelque chose qui éveillait en moi des émotions réelles et profondes. C’était trop intime pour que j’en parle même à une amie.

Une question me tracassait, à présent que j’étais au pied du mur : comment tenir ma promesse envers Joël ? Je me voyais mal aller voir sa tante et lui dire : « Voilà, votre neveu m’a chargée de vous faire savoir qu’il n’a pas la moindre envie de prendre votre succession. » Mais Joël avait tout prévu. Deux jours après notre entrevue, il m’a téléphoné pour me dire qu’il m’avait arrangé un rendez-vous avec sa tante.

— Je lui ai fait croire que ça t’intéresserait d’assister à une de nos séances de travail et elle a justement un client assez spécial samedi soir. Elle nous invite à dîner avant qu’il arrive.

J’aurais facilement trouvé un prétexte pour me défiler ; je ne l’ai pas fait : c’était reculer pour mieux sauter. Naturellement, je n’ai pas parlé à Line de cette invitation. Elle m’aurait harcelée pour m’accompagner. Outre qu’elle n’était pas invitée, je n’y tenais pas du tout.

Le samedi soir, Joël est venu me chercher à la brasserie où nous nous étions rencontrés la première fois ; nous sommes partis à bord de sa voiture. Il paraissait tendu, mais je l’étais autant que lui. A un feu rouge, il a freiné sec sans nécessité et a eu un rire forcé.

— Il vaudrait mieux que je me calme ! Tu sais, Marthe n’a rien d’un épouvantail !

A le voir, on aurait pu le croire. Elle devait avoir une forte personnalité, ce qui était logique pour une dominatrice professionnelle.

Elle habitait un pavillon assez récent, plutôt petit mais coquet. Il était relativement isolé aussi, avantage appréciable eu égard aux cris provoqués par les sévices qu’elle infligeait à ses clients.

— Au début, expliqua Joël, ma tante avait installé son donjon dans une ancienne boutique du XVIIIe, mais ça gênait les voisins à cause des allées et venues des clients. Alors, elle est venue ici et a aménagé la cave. C’est plus discret, plus pratique aussi puisqu’elle habite sur place.

Marthe est apparue sur le seuil de la maison au moment où nous traversions le jardin. Je n’avais encore jamais approché une Maîtresse, mais je m’attendais à ce qu’elle soit impressionnante. Je n’ai pas été déçue. Presque aussi grande que son neveu, elle était bien plus large d’épaules. On aurait pu croire que dans leur cas, la nature avait inversé les modèles. Pourtant, maquillée et coiffée avec soin, elle restait très féminine. Elle portait un collier à triple rangée de perles et une longue robe noire, élégante mais austère. Je me suis demandé si c’était une de ses tenues de travail.

J’ai croisé son regard, j’ai cru y lire une certaine perplexité. J’ai compris pourquoi quand elle a dit à son neveu :

— Elle est très mignonne, ta copine, Joël, mais je l’aurais crue plus costaud. Je pensais que tu avais un faible pour les femmes bien charpentées.

Il est devenu cramoisi, moi aussi sans doute. Ce qui m’étonnait au plus haut point, c’est que Marthe ait réussi à transformer un garçon aussi timoré que Joël en « Maîtresse » au point d’envisager de lui céder la place. Il ne dominait que les hommes, mais tout de même !

Marthe nous a emmenés dans la salle de séjour. Se tournant alors vers son neveu :

— Qu’est-ce que tu préfères pour ce soir : être la bonne, comme d’habitude, ou bien le petit ami de Muriel ?

Il m’a jeté un coup d’œil éperdu comme pour quêter mon avis mais, prise de court et terriblement embarrassée, j’ai détourné la tête. Le voyant se dandiner d’un pied sur l’autre, sa tante a froncé les sourcils. Je la découvrais telle qu’elle devait apparaître à ses clients, et ça m’a remuée.

— Dépêche-toi de choisir. Tu sais que j’ai horreur des indécis !

Joël a opté pour le rôle de la bonniche. Sa tante a soupiré, comme à regret.

— Alors, va te mettre en tenue et après, tu iras jeter un coup d’œil au dîner.

Le garçon s’est éloigné. Marthe m’a fait alors asseoir à côté d’elle sur le canapé. J’ai sursauté quand elle a mis la main, sur mon genou.

— Ce dadais qui a peur des filles s’est donc déniché une petite amie ! Comment vous êtes-vous connus ?

Je lui ai avoué la vérité, en omettant de préciser que l’enquête n’était qu’un prétexte. Elle a eu un sourire entendu.

— Je me doutais bien qu’il ne t’avait pas draguée en boîte comme il me l’a affirmé. Il est trop timide pour ça.

Ainsi Joël lui avait menti et, sans le vouloir, je l’avais trahi. Mon embarras s’est vite dissipé : sa tante ne l’avait pas cru. Néanmoins, comme je ne perdais pas de vue la vraie raison de ma visite, j’ai demandé à Marthe pourquoi elle voulait que son neveu prenne sa succession ? Elle a soupiré à nouveau.

— Il t’en a parlé ? Eh bien, pour être honnête, c’est parce que je n’ai pas trop bonne conscience à son sujet. Comme tu l’as peut-être deviné, je préfère les femmes aux hommes.

J’ai acquiescé. Si j’avais eu des doutes, la façon dont elle caressait mes cuisses sous la jupe les aurait dissipés. Cependant, je croyais entrevoir à présent les raisons de son attitude envers son neveu. J’avais deviné juste, Marthe a confirmé mes soupçons : elle s’était toujours montrée autoritaire, tant envers les garçons qu’envers les filles, mais ce qui l’excitait vraiment, c’était de dominer les secondes. Malheureusement pour elle, celles qui acceptaient de se soumettre à une personne de leur sexe étaient plutôt rares.

— Les femmes que j’ai rencontrées me considéraient comme substitut à un Maître. Alors, Joël, avec sa docilité et surtout son côté féminin, c’était trop tentant d’en faire ma petite esclave. Maintenant, je regrette de l’avoir entraîné dans cette voie. Je voudrais qu’il prenne réellement plaisir à dominer, et plus encore les femmes que les hommes.

Elle aurait du mal, me disais-je, à changer la nature profonde du garçon, mais j’ai gardé cette réflexion pour moi. En tout cas, elle avait percé à jour son neveu, car elle a ajouté :

— Je sais que Joël n’a pas envie de prendre ma succession, même s’il ne m’a rien dit. Tel que je le connais, plus timide qu’un poussin sorti de l’œuf, mais rusé comme un renard, il a dû te demander de me convaincre de renoncer à cette idée.

Je n’ai pas nié. Il était inutile de jouer au plus malin avec elle.

Je n’ai pas non plus menti quand elle a voulu savoir si nous avions baisé, Joël et moi. Ma réponse négative ne l’a pas étonnée, mais elle a pris un air navré :

— J’en étais sûre. Si je ne m’étais pas occupée de lui, il serait encore puceau.

Elle a marqué un temps d’arrêt, puis m’a parlé de la fessée que j’avais administrée à Joël.

— Tu as aimé lui rougir le cul ?

Je suis restée muette. Je me sentais incapable de lui expliquer ce que je ressentais. Elle aurait sans doute insisté si son neveu n’avait fait irruption. Il s’était travesti et le résultat était saisissant. Avec sa perruque blonde, bouclée, encadrant son visage maquillé, sa robe noire, son petit tablier blanc orné de volants, ses cuisses fines gainées de bas noirs dont on entrevoyait les revers, il avait l’air d’une vraie soubrette, et il fallait l’examiner attentivement pour deviner qu’on avait affaire à un homme.

Il annonça que le dîner était prêt. Hochant la tête, sa tante lui dit de mettre la table.

CHAPITRE VII

Marthe était une convive agréable, et Joël une bonne parfaitement stylée. Nous avons dîné dans une ambiance très détendue. J’en arrivais à oublier que je me trouvais chez une dominatrice, et que les allées et venues de la soubrette zélée qui assurait le service étaient le résultat d’une mise en scène perverse.

Tout a basculé à la fin du repas. Une voiture a fait halte devant la grille du jardin. Sourcils froncés, Marthe a jeté un coup d’œil à sa montre.

— Rien à dire, il est à l’heure à la minute près. Le temps a passé trop vite.

Elle s’est levée et l’hôtesse avenante a cédé la place à la Maîtresse. D’un ton impérieux, elle a ordonné à Joël d’installer le visiteur dans la petite salle d’attente et d’aller ensuite se mettre en tenue.

— Suis-moi, me dit-elle.

Tandis que Joël se dirigeait vers la porte pour accueillir le client, sa tante m’a entraînée à l’étage. Elle m’a fait entrer dans une chambre où il y avait deux armoires. Elle a ouvert la plus grande, celle qui contenait sa garde-robe professionnelle. Après s’être débarrassée de ses talons aiguilles, de son collier de perles et de sa robe, elle a ôté ses bas noirs et son porte-jarretelles assorti. Puis elle s’est tournée vers moi :

— A ton tour. Mets-toi à poil !

Le ton était impératif. Troublée, j’ai obéi de façon quasi mécanique. La façon dont elle me contemplait pendant mon strip-tease n’arrangeait rien. Quand je me suis retrouvée nue, elle m’a caressé les seins.

— Tu as de beaux nichons. A voir ta morphologie si fine, je ne les aurais pas imaginés si gros.

Sa main était large et forte, et pourtant ses doigts étaient d’une surprenante douceur. Mon trouble s’est accru à leur contact.

— On n’a pas le temps de s’amuser ! dit-elle sur un ton de regret. Tiens ! Mets ça.

J’ai ouvert de grands yeux quand elle a sorti de l’armoire un costume complet de bonne sœur. Maintenant, je comprenais pourquoi elle avait besoin de moi, mais Joël m’avait prévenue : le client qui attendait en bas était spécial.

Marthe a enfilé une tenue plus classique, du moins pour une dominatrice : un justaucorps de cuir noir assorti à des cuissardes à hauts talons. Ensuite, elle m’a aidée à m’habiller. J’étais en effet beaucoup plus couverte qu’elle parce qu’avant de passer la guimpe et la robe, qui tombait aux talons, il me fallut mettre une sorte de brassière, très serrée ainsi qu’un long jupon. Je me sentais déjà passablement empruntée, mais ce fut pire quand Marthe me colla un livre d’Heures dans les mains. Perplexe, je lui ai demandé ce que je devais faire.

— Oh, rien de particulier. Tu regardes simplement, l’air recueilli. Tu peux aussi glisser un commentaire pieux, mais ce n’est pas indispensable.

Mon rôle était donc quasiment muet. J’aimais autant ça.

Alors que nous quittions la chambre, j’ai demandé à la tante de Joël pourquoi il n’y avait pas de martinet, de fouet ou de cravache dans son armoire garde-robe. Elle a eu un sourire indulgent pour mon inexpérience.

— Les instruments, on les laisse à portée de main dans le donjon. C’est plus pratique, et la vue de ceux-ci, dans un lieu approprié, impressionne le client dès le début.

Nous avons rencontré son neveu sur le palier. Lui aussi avait des cuissardes, mais au lieu d’un justaucorps, il portait une robe courte qui dissimulait sa queue et ses couilles. En revanche, il s’était affublé de faux seins, et deux cônes orgueilleux pointaient sous le cuir noir au niveau de sa poitrine.

Au rez-de-chaussée, sa tante lui a dit d’attendre une ou deux minutes avant d’introduire le client.

— Le temps qu’on se mette en place, précisa-t-elle.

Elle a ouvert une porte sous l’escalier. J’ai monté les marches derrière elle, partagée entre la crainte et la curiosité. Je n’avais jamais mis les pieds dans l’antre d’une dominatrice, et tout ce que j’en connaissais, c’était par les images que j’avais vues dans les magazines spécialisés que Line achetait.

En vrai, c’était autrement impressionnant. Le donjon devait occuper la moitié du sous-sol du pavillon. La plus grande partie du sol était bétonnée sauf vers le fond où se dressait un cheval d’arçons sur un plancher surélevé en forme d’estrade. Au-dessus, pendaient des cordes munies de bracelets en cuir, qui passaient par-dessus des poulies rivées au plafond. A côté de l’estrade, une grande croix de Saint-André était fixée à une cloison. Sur le mur d’en face, s’alignaient des cages étroites et basses dont une à deux étages. A côté de la croix, au-dessus d’une commode, un râtelier supportait un assortiment de fouets, cravaches, martinets et cannes. Marthe avait dit vrai : rien que la vue de ces instruments prêts à l’emploi mettait en condition.

Fascinée, je n’ai réalisé qu’à retardement qu’elle me fixait avec une singulière acuité.

— Qu’en dis-tu ? Pas mal, mon installation, hein ?

J’ai acquiescé. Je faisais des efforts pour ne pas le montrer, mais j’étais remuée jusqu’au fond du ventre, et comme jamais je l’avais été.

Au même instant, Joël est arrivé avec le client qu’il tirait derrière lui avec un collier et une laisse. L’homme se tenait debout, nu, les mains entravées dans le dos ; il était coiffé d’une cagoule munie d’ouvertures pour les yeux, le nez et la bouche. Il était assez bien bâti mais corpulent. Les poils grisonnants de sa poitrine et de son bas-ventre indiquaient qu’il n’était plus de la prime jeunesse. Bizarrement, alors que la peau de son corps était pâle, sa queue était très foncée. Courte, épaisse, elle était à moitié érigée.

Joël l’a tiré au milieu de la cave. Le voir faire m’a causé le même choc que la découverte du donjon. Lors de notre première rencontre, j’avais eu un aperçu de sa capacité à changer d’expression, mais dans sa robe de cuir et au milieu de ce décor, c’était encore plus flagrant. Avec une fine badine de bambou, il s’est mis à cingler les fesses du soumis. Ce dernier a poussé un long cri. Mon ventre s’est crispé de peur et d’excitation. La brûlure devait être vive, car Joël n’avait pas fait semblant de frapper.

— Tiens-toi debout devant sœur Muriel, vermine ! ordonna-t-il d’un ton féroce. Montre que tu es un homme, pour une fois !

— Oui, Maîtresse Joëlle ! a balbutié l’homme.

Sa queue s’est érigée d’un coup. S’il était excité, je l’étais aussi.

Marthe a décroché un long martinet. Quand elle l’a brandi, l’homme a rentré la tête dans les épaules, mais elle s’est contentée de faire siffler les lanières devant sa figure.

— Alors, te voilà revenu, bon à rien ? Je me demande pourquoi j’accepte de te recevoir. Es-tu conscient, au moins, de l’honneur que je te fais ?

L’homme a acquiescé frénétiquement. Il y mettait tant de conviction, Joël et sa tante affichaient des mines féroces si convaincantes que j’avais peine à me rappeler qu’il ne s’agissait que d’un jeu.

Prenant la laisse, Marthe a tiré le soumis devant la croix de Saint-André.

— Oh non, pas ça ! gémit-il.

Affichant un air surpris, elle lui a demandé pourquoi. Se dandinant d’un pied sur l’autre, il a expliqué que la fois précédente, il avait eu très mal parce que son ventre et son sexe frottaient contre la croix pendant qu’elle le fouettait. Marthe a eu alors un sourire diabolique.

— Il suffisait de le dire ! Venez, Maîtresse Joëlle, on va arranger ça !

En un tour de main, son neveu et elle ont attaché l’homme de dos à la croix. La cagoule dissimulait en partie son visage, mais j’ai senti qu’il était penaud : il allait recevoir les coups de face, et il ne gagnait rien au change.

Marthe s’est mise au travail, en visant d’abord la poitrine de l’homme. A chaque coup, les lanières laissaient des marques rouges en travers des seins du soumis. Il se tortillait, autant que le lui permettaient les liens qui entravaient ses chevilles et ses poignets, et il gémissait. Ça devait le brûler, surtout quand le cuir mordait ses mamelons. Pourtant, il ne débandait pas. Au contraire, sa queue se raidissait par saccades comme s’il était sur le point de jouir.

Après lui avoir administré une vingtaine de coups sur la poitrine, Marthe est descendue progressivement. Je n’osais croire qu’arrivée au bas-ventre, elle viserait le sexe, mais elle l’a fait, et le soumis a poussé un cri strident qui m’a donné des frissons. Sa queue s’est couverte de stries rouges, il a lâché plusieurs jets de sperme, avant de s’affaisser mollement contre la croix, vidé de ses forces.

En le détachant, Marthe et son neveu ont dû le soutenir. Il s’est plaint que les coups le brûlaient et qu’il était épuisé.

— Je ne sais pas si je vais pouvoir tenir le volant pour rentrer chez moi.

Marthe m’a fixée d’un air pensif.

— Je crois savoir ce qu’il te faut pour te remettre en forme !

Joël et elle ont entraîné l’homme vers la cage double, et l’ont enfermé dans celle du bas. Elle était si basse et si étroite qu’il ne pouvait que se tenir accroupi. Celle du haut n’était pas plus grande. L’ayant ouverte, Marthe m’a dit de m’y installer.

— Mais pourquoi ? ai-je demandé, la voix tremblante.

— Rien de tel qu’une douche bien chaude pour reprendre des forces et calmer les douleurs ! Je suis sûre que tu dois avoir un petit besoin à satisfaire.

En effet, j’avais pas mal bu pendant le dîner et ma vessie était pleine. Cependant, je n’avais encore jamais envisagé de pisser sur quelqu’un.

L’homme me fixait à travers les barreaux de la cage. Il se gardait bien de parler, mais par les fentes de sa cagoule, je voyais ses yeux briller d’une lueur malsaine. Si moi j’étais gênée, lui était excité à l’idée de ce qui l’attendait. Je suis montée dans la cage supérieure. Joël et sa tante m’ont aidée à m’installer. Elle était si étroite que ce n’était pas facile, même pour quelqu’un d’aussi mince que moi. Marthe m’a recommandé de me mettre dos à la porte.

— Comme ça, il n’en perdra pas une goutte.

Je n’ai pas eu de mal à trousser mes robes ; j’avais les genoux au menton. Mais me soulager s’est révélé plus laborieux. J’avais beau éprouver une envie grandissante, mes vannes restaient fermées. J’étais bloquée. Heureusement, la tante de Joël était une dominatrice avertie. Me voyant crisper en vain mon ventre, elle a glissé ses doigts entre mes cuisses pour chatouiller mon périnée. L’effet a été immédiat : je me suis relâchée et le jet de pisse a fusé. Même si je l’avais voulu, je n’aurais pas pu m’arrêter.

Je ne voyais pas le soumis sous moi, mais le soupir profond qu’il a poussé trahissait son plaisir. Il ne pouvait pas se branler puisque Marthe lui avait rattaché les mains dans le dos avant de l’enfermer dans la cage, mais il devait bander de nouveau. Je l’ai imaginé levant la figure vers mon entrejambe, la bouche ouverte pour boire mon urine. Je savais que ces choses-là existaient ; j’ai joui plusieurs fois de suite, ce qui ne m’était jamais arrivé. En même temps, je continuais à pisser. Marthe pouvait être satisfaite : son client en avait pour son argent. Quand, avec l’aide de son neveu, elle nous a fait sortir des cages, nous étions, le soumis et moi, aussi épuisés l’un que l’autre.

Le garçon a conduit l’homme vers une porte au fond de la cave, sans doute pour lui faire prendre une vraie douche. Couvert d’urine de la tête aux pieds, il en avait besoin. J’aurais voulu voir l’état de sa queue, mais je n’en ai pas eu le loisir. Il me plaisait de croire que vidée par deux orgasmes à peu d’intervalle, elle était réduite à l’état de guimauve.

Marthe m’a ramenée ensuite dans la chambre où nous nous étions changées. Au moment où j’ai ôté ma tenue de nonne, elle a poussé un sifflement en voyant mon sexe béant et suintant.

— Eh bien ! Cette séance t’a fait de l’effet !

Elle n’aurait pas dédaigné une partie de gouinage pour conclure, mais j’étais à bout de forces, elle s’en est rendu compte, aussi n’a-t-elle pas insisté. Cependant, quand j’ai pris congé, elle m’a retenue pour me dire en aparté :

— Reviens ici quand tu veux. Seule. Nous sommes faites pour nous entendre, toi et moi.

Je n’ai rien répondu, mais je savais déjà qu’elle avait raison.

CHAPITRE VIII

Quand j’ai retrouvé Line, le lundi suivant, je ne lui ai pas révélé que j’avais accompagné Joël chez sa tante et que j’avais participé à une séance de domination avec un de leurs clients. J’hésitais toujours à lui parler de mes relations avec le neveu de Marthe. Pourtant, nous étions des amies intimes, et d’habitude, nous ne nous cachions pas nos aventures. Cette fois, ce que je craignais surtout, c’était son enthousiasme. Line était une fonceuse. Moi aussi dans une certaine mesure, mais, en l’occurrence, je voulais prendre mon temps. Je pressentais que cette histoire allait m’entraîner loin et risquait de bouleverser ma vie sexuelle.

Line, quant à elle, n’a pas hésité à me confier qu’au cours du week-end, elle avait pris contact avec Denise, la fleuriste qui, après Joël, avait répondu à mon annonce sur Internet.

— Ce que tu m’as dit à propos d’elle m’a donné envie de la rencontrer. Je lui ai téléphoné et le courant est passé entre nous. Vendredi soir, elle est seule, elle veut sortir et nous invite en boîte.

Je n’ai pas caché ma réticence. Les jeux de pénétration au moyen de légumes sur lesquels Denise s’était longuement étendue ne me tentaient absolument pas.

— Mais il ne s’agit pas de ça, s’est écriée Line.

La mine gourmande, elle m’a expliqué que Denise lui avait parlé d’un night-club fréquenté par des bi, des gays et des lesbiennes.

— Ça va enrichir ton expérience, ajouta-t-elle.

Elle n’avait pas tort. Rien ne m’empêchait d’y aller par simple curiosité. Ça me changerait les idées en attendant que je me décide à rendre visite à la tante de Joël.

Le vendredi soir, donc, nous nous sommes préparées en vue de cette soirée. Ce fut toute une affaire. Je ne voulais pas faire de chichis, mais Line ne partageait pas mon avis.

— Ce genre d’endroit, ça n’a rien à voir avec une quelconque discothèque. On n’y va pas pour draguer, mais pour s’envoyer en l’air et pas à la sauvette dans un coin de W.-C. Alors, on s’habille en conséquence.

J’ai vite découvert que le « en conséquence » signifiait à ses yeux une tenue plus qu’indécente. Après avoir enfilé des bas, un étroit porte-jarretelles de dentelle et des chaussures aux semelles épaisses d’au moins cinq centimètres, Line s’est affublée d’un ensemble en cuir noir : blouson très décolleté et jupe lui arrivant tout juste en haut des cuisses. Au moindre mouvement qu’elle faisait, on lui voyait la chatte et les seins.

Je n’avais rien d’aussi provocant dans ma garde-robe, mais Line a vite trouvé la solution. Sortant de l’armoire une de mes robes d’été à bretelles, elle a coupé le bas de la jupe et fait un ourlet d’au moins vingt centimètres.

— Tiens, j’ai fini, passe-la.

J’ai protesté, disant que je voulais la mettre sur un T-shirt ou un chemisier.

Line n’a rien voulu savoir. Après une âpre discussion, elle m’a accordé le droit de porter des bas à jarretières et un string.

— Rien d’autre, sinon ce n’est pas la peine de nous accompagner.

Bon gré mal gré, j’ai cédé et, pour compléter ma tenue, j’ai chaussé des escarpins à talon aiguille. Quand je me suis examinée dans la glace de l’armoire, j’ai reçu un choc. Mes bras et mes épaules étaient nus, la moitié de mes seins à découvert. Sous le croisement des bretelles, mon dos lui aussi était nu jusqu’à la taille. Devant ma mine déconfite, Line a éclaté de rire.

— Ne fais pas cette tête ! Pense plutôt aux ravages que tu vas faire !

Denise est arrivée moins d’une demi-heure plus tard. Elle portait une chemise qu’elle avait nouée sous les seins et un short de cuir très court qui la moulait comme une seconde peau. Visiblement, elle n’avait pas de culotte dessous, car le sillon de son sexe était dessiné avec une précision anatomique. Elle s’était vaporisée avec un parfum lourd, terriblement sensuel. Quand elle m’a embrassée en se serrant contre moi, j’ai senti le poids de ses seins. Ça m’a troublée.

Elle nous a complimentées sur la façon dont nous nous étions habillées :

— Je crois que vous ne passerez pas inaperçues...

— Toi non plus, a répliqué Line. Avec ce short qui te moule la chatte, personne ne peut te prendre pour un garçon !

Malgré ma gêne, je me suis forcée à rire avec elles.

Denise avait pris la précaution d’enfiler un manteau par-dessus sa tenue. Nous avons fait comme elle : ce n’était pas seulement une question de décence, dehors il faisait assez froid.

On est montées dans sa voiture et elle a démarré.

— La boîte est loin d’ici ? demanda Line à notre conductrice.

— C’est à Montrouge. Déjà de l’extérieur, vous verrez, elle est étonnante.

A priori, il s’agissait d’un ancien garage à deux niveaux coincé entre un entrepôt de revêtements de sol et un important magasin d’articles de camping. Un panneau oublié, à moitié effacé, précisait « Ici on change votre pare-brise ou votre pot d’échappement en moins d’une demi-heure ». Plus actuelle et tape-à-l’œil, une grande enseigne violette clignotait avec le nom du club. Le goût kitch des propriétaires ou des gérants se reflétait dans la façade décorée aux couleurs vives d’une végétation tropicale avec, çà et là, des esquisses de silhouettes féminines suggestives. C’était d’assez mauvais goût, mais sympathique.

Plus classique était la porte blindée surmontée d’une caméra mobile. Denise devait être connue en ce lieu, car dès qu’elle s’est avancée, la serrure a cliqueté libérant le passage. Une fois franchi le seuil, nous nous sommes heurtées à une créature aux cheveux platinés coiffés en casque. En dépit de son maquillage criard et des seins qui pointaient comme des obus dans le décolleté de sa robe de soirée, elle pouvait difficilement être prise pour une vraie femme, ne serait-ce qu’à cause de sa stature. Ladite créature s’est précipitée sur Denise pour l’embrasser avec une conviction qui m’a semblé sincère.

— Y a longtemps qu’on t’a pas vue ! Tu as amené des copines ?

Denise a fait les présentations. « L’hôtesse » aux cheveux platinés s’appelait Sarah. C’était la patronne du night-club. Avec Joël, j’avais eu affaire à un travesti autrement plus convaincant, mais j’ai réussi à dissimuler mon embarras quand elle m’a embrassée, écrasant ses seins sur les miens. Ils étaient énormes, et n’avaient pas l’air d’être des postiches comme ceux du neveu de Marthe quand il se travestissait.

Tout en nous entraînant vers le bar, Denise nous expliqua que Sarah était un des employés qu’elle avait embauchés en reprenant l’entreprise d’horticulture de son oncle d’Antoine.

— Il avait des doigts de fée pour les greffes, et pour le reste, mais un jour, il a rencontré un de nos riches clients qui l’a aidé à se transformer et à monter ce club.

Line et moi nous avons échangé un regard. Contrairement à celui de la fable, le prince charmant de Sarah ne devait pas être de la première jeunesse.

La créature qui tenait lieu de barmaid était de la même veine que sa patronne, mais avec sa silhouette fine, elle se rapprochait davantage de Joël. Elle n’a pas semblé autrement émue en voyant Denise. Sans doute était-elle nouvelle dans l’établissement. Nous nous sommes juchées sur les hauts tabourets du bar et elle nous a servies. J’ai jeté un coup d’œil à la salle. Il n’y avait pas grand monde, sans doute parce qu’il était encore tôt. A première vue, il y avait autant de clientes que de clients. Cependant, en regardant plus attentivement, les choses me parurent moins évidentes. Comme Sarah, certaines femmes étaient bien trop larges d’épaules pour être authentiques, certains garçons trop fluets cachaient mal leur nature de fille. Il y avait naturellement des couples du même sexe et, à mes yeux, ils paraissaient aussi fascinants que le reste de l’assemblée.

Sous l’œil amusé de Denise, Line et moi nous avons improvisé un jeu : deviner le vrai genre des gens qui évoluaient dans la salle. Ce n’était pas si difficile, il suffisait de bien observer. Du moins, je l’ai cru jusqu’au moment où quelqu’un s’est approché du bar d’une allure nonchalante. Vu sa carrure, a priori, il s’agissait d’un homme affublé d’un jean et d’une chemise à carreaux digne d’un bûcheron canadien, sous un gilet sans manches. Denise a fait la grimace :

— Flûte, la camionneuse ! murmura-t-elle. J’espère qu’elle ne nous embêtera pas.

Ce qui sous-entendait que le personnage était en réalité une femme. J’avais du mal à le croire, mais je n’ai pas voulu la contredire. Elle avait plus d’expérience que Line et moi, et elle connaissait bien cet endroit.

Comme par hasard, la « camionneuse » s’est installée sur le tabouret à côté du mien. Le siège a grincé. Elle n’était pas obèse, mais massive. Presque aussi large que haute, elle devait peser son poids. J’ai frissonné en songeant à sa force. Elle me faisait penser à la tante de Joël, sauf que cette dernière était plus élancée et n’avait pas renoncé à son allure féminine.

Tout sourire, la barmaid s’est approchée d’elle.

— Un double whisky, Joe ?

— Comme d’habitude, Frida !

Pivotant sur ses talons, la soi-disant Frida est allée à l’autre bout du comptoir, où se trouvaient les bouteilles d’alcool. Elle se déhanchait en marchant sur des souliers aux semelles encore plus épaisses que celles de Line. Ses fesses rondes tendaient sa courte robe noire. Visiblement, elle se livrait à un numéro de séduction au profit du dénommé Joe, comme si elle avait le béguin pour lui.

J’en ai eu la certitude quand elle est revenue avec la bouteille. La barmaid a posé sur la camionneuse un regard de cocker ; l’autre, peu intéressée, lui tapota la poitrine.

— On dirait que tes airbags ont pris du volume. C’est du naturel, ça ?

Rougissante, Frida expliqua qu’elle s’était fait siliconer et prenait des hormones non seulement pour augmenter le volume de ses seins, mais pour accroître aussi leur sensibilité.

Joe enfonça la main dans le décolleté de la barmaid.

— On a beau dire : une prothèse, ça ne vaut pas de la chair bien vivante.

A regret, Frida rejoignit le bar : la salle se remplissait et de nombreux clients s’approchaient du comptoir.

La camionneuse n’a pas paru déçue que Frida l’abandonne. Elle devait préférer une vraie femme à un transsexuel, même affriolant.

Comme si elle avait lu mes pensées, Joe s’est tournée vers moi.

— Toi aussi, tu as de beaux nichons ! Ils sont naturels ?

Prise de court, j’ai balbutié que oui. Elle a tendu la main.

— Je peux vérifier ?

Je ne savais plus quoi faire. Il était inutile de chercher du secours du côté de Line qui affichait un sourire narquois et attendait de voir comment j’allais me dépêtrer de cette situation. Denise, plus charitable – ou plus vicieuse – est intervenue.

— Si on discutait de ça dans un endroit plus tranquille ?

Je n’ai pas eu le temps de réagir. Comme si elles s’étaient donné le mot, Joe et Denise m’ont agrippée chacune par un bras pour me faire descendre du tabouret et me conduire vers une porte au fond de la salle. Toutes deux étaient des habituées du club, elles en connaissaient toutes les ressources. Denise, si elle se méfiait des camionneuses, avait l’air excitée par la perspective de vivre une aventure insolite. Mue par la curiosité, Line nous suivait en maîtrisant mal une évidente envie de rire. Je n’osais pas me l’avouer, mais j’étais terriblement troublée.

Joe et Denise m’ont fait entrer dans l’une des pièces qui se succédaient de part et d’autre d’un couloir central, au premier étage du club. Elles m’ont poussée sur le divan qui en occupait la plus grande partie. Quand la camionneuse a fait glisser les bretelles de ma robe sur mes épaules, j’ai été prise de panique. La porte n’était fermée que par un simple rideau. N’importe qui pouvait entrer et se joindre à nous. Joe s’est moquée de mes craintes.

— C’est normal, c’est une boîte à partouzes ici. Tu t’attendais à quoi ?

Je n’ai pas répondu. J’étais venue pour observer – en théorie, du moins.

Profitant de mon indécision, Joe m’ôta ma robe. Elle se mit à pétrir mes seins avec gourmandise tandis que Line et Denise, debout à côté du divan, retiraient leurs vêtements. A présent, seule la camionneuse était encore habillée. Elle m’enleva mon string, se débarrassa de son gilet, de sa chemise et de son maillot de corps, puis marqua une pause pour faire rouler ses muscles à la manière d’un culturiste. Elle paraissait très fière de sa carrure et de sa force, mais à l’évidence, c’était une femme comme l’attestaient ses seins, même s’ils n’étaient pas très gros. Quand elle a ôté son pantalon, j’ai vu qu’elle portait un caleçon d’homme sous laquelle saillait une protubérance. Tout s’est expliqué quand elle s’est déculottée, exhibant un gode retenu par des lanières et munie d’une paire de couilles très réalistes. Elle s’est cambrée, ventre en avant.

— Pas mal ma bite, hein ?

Incapable de dire un mot, j’étais en proie à une fascination malsaine à cause du contraste entre ce faux sexe d’homme et le corps qui restait féminin en dépit de tout. J’avais eu le même choc en découvrant Joël dans sa tenue de soubrette lors du dîner chez sa tante. A leur mine, j’ai compris que Line et Denise éprouvaient le même émoi.

Joe a approché de ma figure le faux gland de plastique. J’ai pris le postiche dans ma bouche et je l’ai sucé lentement. Elle a poussé un gémissement et m’a caressé les cheveux.

— Oui, c’est bon !

A cet instant, j’ai su qu’elle ne jouait pas la comédie : les allées et venues de mes lèvres sur la tige inerte lui procuraient réellement du plaisir. D’ailleurs, la mouille suintait en filet épais à la base du gode. Tout se passait dans sa tête, mais le résultat était troublant.

Très vite, elle m’a repoussée pour me renverser jambes en l’air sur le divan. Avant que j’aie le temps de réaliser, la jouissance a explosé dans mon ventre. Aucun de mes copains ne m’avait habituée à ce genre d’assaut à la hussarde. Joe était plus virile en dépit de sa vraie nature.

C’est le moment qu’a choisi Line pour s’accroupir sur ma figure. Ça devait la démanger bien avant cette soirée, mais je manquais d’expérience, et j’étais trop remuée par les coups de reins de la camionneuse, pour porter mon attention ailleurs. Voyant cela, Line s’est mise à se masser l’entrejambe sur moi. Je ne voyais pas Denise, mais je l’entendais émettre des plaintes. Au plus fort de l’orgasme, je n’ai pu retenir mes cris, puis je me suis endormie.

Quand je me suis réveillée, j’étais seule avec Line qui, rhabillée, était assise à côté de moi sur le divan et me regardait en souriant.

— Ça fait un bon moment que tu roupilles ! Les autres sont descendues au bar. Viens, on va les rejoindre. Boire un coup te remettra.

J’ai suivi son conseil. J’étais partagée entre la gêne et un étrange sentiment d’apaisement.

CHAPITRE IX

Le lendemain, en me rendant chez la tante de Joël, je n’étais pas tout à fait remise de ma soirée avec Line, Denise et Joe au club. La camionneuse m’avait laissé son adresse et son numéro de portable, mais je n’étais pas tentée de la contacter, même si je devais reconnaître que l’expérience n’avait pas été désagréable. J’avais deviné que Joe était à la recherche de l’âme sœur et non d’une simple aventure. Or, j’aurais volontiers passé quelques bons moments avec elle, mais je ne voulais pas partager sa vie. Je pressentais qu’elle était envahissante, et ça me faisait fuir.

Je suis arrivée chez Marthe en début d’après-midi. Je ne l’avais pas prévenue, mais elle n’a manifesté aucune surprise.

— Tu as bien choisi ton heure : je n’ai pas de client avant ce soir.

Je l’avais deviné parce qu’elle n’était pas en tenue de travail. Elle portait une robe de lainage toute simple, mais moulante. A la différence de la camionneuse, elle ne se prenait pas pour un ersatz d’homme.

— Viens, dit-elle en me conduisant dans la salle de séjour, on a des choses à se dire, toi et moi. On va faire le point. Assieds-toi.

Elle avait la finesse psychologique qu’exigeait son métier, et elle avait vu plus clair en moi que son neveu.

— Cette annonce que tu as fait passer sur Internet, c’est vraiment sérieux ?

Elle me fixait de telle façon que je ne pouvais échapper à son regard inquisiteur. J’ai donc avoué que, sous prétexte d’une enquête sociologique, je cherchais à acquérir des connaissances en matière de sexe afin de mieux me connaître et découvrir ma propre voie. Marthe a hoché la tête.

— Moi, je crois que tu l’as déjà trouvée. Tu as envie de goûter à la soumission, n’est-ce pas ?

Je n’ai pas nié. Elle m’a demandé si ce fantasme me poursuivait depuis longtemps. Quand je lui ai dit que c’était depuis que j’avais rencontré son neveu, elle a eu une moue sceptique.

— Je n’en suis pas si sûre. Ça remonte à la puberté, quand on commence à s’intéresser au sexe, et même de plus loin encore. Je parle d’expérience.

J’ai baissé la tête. Je m’étais posé des questions à ce sujet, mais je n’avais trouvé aucune réponse.

Il y eut un silence, embarrassant pour moi. Marthe me dit enfin :

— Il n’y a un moyen de le savoir ! Lève-toi !

J’ai sursauté. Elle pouvait instantanément changer d’attitude et d’expression, se montrer tour à tour affable ou autoritaire. Le ton impérieux qu’elle venait de prendre ne souffrait aucune réplique ; comme par réflexe, je me suis mise debout. Elle m’a ordonné de lui tourner le dos et de me pencher.

— Trousse-toi !

Sous ma robe légère, retenue aux épaules par des brides, je portais une chemise, une culotte de coton et des collants épais.

Marthe me considéra d’un œil critique.

— Tu aurais dû venir cul nu. Tu as eu peur de t’enrhumer la chatte ?

C’était la première fois que quelqu’un me tenait de tels propos. Marthe endossait son rôle de dominatrice et me faisait passer un test. Le résultat était positif : j’étais à la fois humiliée et excitée. Elle m’a palpée entre les cuisses.

— Tu es trempée, petite cochonne. Attends ! Je vais t’apprendre à faire pipi dans ta culotte !

D’un geste, elle a baissé ma culotte et mon collant et m’a donné une claque sur les fesses qui m’a arraché un cri. Elle avait une telle force qu’elle m’a fait mal, même à main nue. Ses doigts, ai-je pensé, n’avaient pas l’air de souffrir d’arthrose.

— Ah ? ricana-t-elle. On a le derrière chatouilleux ? Tant mieux ! Tiens, prends ça, petite salope !

Elle m’a asséné une volée de coups. Quand elle s’est arrêtée, j’avais le derrière en feu et je criais... de plaisir.

Pendant que, affalée sur le canapé, je reprenais tant bien que mal mon souffle, Marthe se déshabillait. Elle était plus fine que Joe, mais les muscles qui saillaient sous sa peau prouvaient qu’elle était au moins aussi forte que la camionneuse. Son bas-ventre s’ornait d’une épaisse touffe de poils fendue par la crevasse béante du sexe. Elle s’est campée devant moi, mains aux hanches.

— Vois dans quel état ça m’a mise de te taper sur les fesses. Soulage-moi avec ta langue, petite chienne.

J’ai incliné la tête pour atteindre son ventre et la lécher. Ici, ce n’était pas comme au club, la veille ; on était en plein jour, dans une pièce bien éclairée, et je n’étais pas coincée sous une paire de fesses. Je voyais ce que je faisais.

J’ai vite repéré le clitoris qui pointait hors de sa gaine. Il m’a semblé énorme. Marthe a gémi quand j’ai passé ma langue sur son bouton.

— Oui, c’est bon, mais travaille plutôt de la pointe.

Elle avait compris que je n’étais pas très expérimentée.

J’ai raidi ma langue et l’ai léchée à petits coups rapides. Marthe s’est agrippée à mes épaules.

— Oh, mais tu es douée ! balbutia-t-elle.

Ce compliment me remplit d’une absurde fierté. M’enhardissant, j’ai travaillé de la langue ses petites lèvres et les bords de son vagin. C’était ce que je faisais avec mes doigts quand je me masturbais, et c’était efficace. Sa mouille envahissait ma bouche, j’en goûtais la saveur âcre et ce n’était pas aussi désagréable que je l’aurais cru. La veille, j’étais trop excitée par les coups de reins de Joe pour apprécier la mouille de Line quand celle-ci a collé son entrejambe sur ma figure.

J’ai glissé une main derrière les fesses de Marthe pour lui enfoncer un doigt dans le cul, comme me le faisait un de mes anciens copains. Elle a poussé un cri et a été emportée par un violent orgasme.

Quand elle eut retrouvé son souffle et repris ses esprits, elle m’a dit :

— Eh bien, l’épreuve me paraît concluante. Qu’en penses-tu ?

J’ai acquiescé. Je savais au fond de moi qu’il en serait ainsi.

CHAPITRE X

Marthe avait de la suite dans les idées, et des intentions précises au sujet de son neveu. Aussi, ce jour-là, avant de nous séparer, m’a-t-elle donné rendez-vous pour le samedi suivant après m’avoir exposé le plan qu’elle avait concocté :

— Je sais déjà que ça va te plaire. A lui aussi, sans doute, mais tel que je le connais, il fera la fine bouche au début. Il va falloir jouer serré.

Je ne demandais pas mieux, car j’avais, je l’avoue, un sérieux faible pour Joël. Dès notre première rencontre, je l’avais senti, et ça ne faisait que se confirmer depuis.

Au jour fixé, j’ai sonné chez Marthe à la même heure que la semaine précédente, c’est-à-dire l’après-midi avant que son neveu arrive. Il devait le soir même participer à une séance de domination sur un de leurs clients. Marthe m’a fait monter à l’étage. Tout était prêt dans la chambre, le costume étalé sur le lit. Je me suis déshabillée et je l’ai enfilé. Marthe avait bien noté mes mensurations car la tenue m’allait à la perfection. Après l’avoir revêtue, je me suis examinée dans la grande glace. Mon cœur s’est mis à battre la chamade : ce déguisement de soubrette était terriblement affriolant. Depuis le bandeau de dentelle jusqu’au petit tablier à volants, il ressemblait à celui que j’avais vu sur Joël au dîner, la première fois que j’étais venue. Sauf que la robe était si courte qu’elle me cachait à peine le pubis. Ça s’expliquait. Moi, j’étais une vraie fille, pas un travesti. Je n’avais donc rien de compromettant à cacher pour maintenir l’illusion. Marthe avait fourni également les bas et le porte-jarretelles, mais elle n’avait prévu ni culotte ni soutien-gorge.

Je me suis assise au bord du lit et j’ai attendu en feuilletant les revues qui traînaient sur la table de nuit. J’avais pour consigne de patienter jusqu’à ce que Marthe me donne le signal d’intervenir. Il fallait ménager l’effet de surprise.

Je n’ai pas eu longtemps à attendre. Une voiture a fait halte devant la grille. Par la fenêtre, j’ai reconnu Joël. Il avait l’air décontracté. Embusquée derrière les rideaux, je l’observais tandis qu’il traversait le jardin en jouant avec son trousseau de clefs. Quand il a été hors de mon champ de vision, j’ai ouvert la porte de la chambre pour écouter la conversation entre la tante et le neveu, au rez-de-chaussée.

Joël a commencé par demander le nom du client dont ils devaient s’occuper.

— Il s’agit de D., répondit Marthe. On a du temps devant nous avant qu’il arrive, alors on va répéter la scène où tu joues la jeune fille BCBG pour que tu sois tout à fait au point dans le rôle. Va te mettre en tenue.

J’ai vite refermé la porte. Pour se changer, Joël allait monter dans la chambre qui lui était réservée. A la fois anxieuse et excitée, je me suis à nouveau assise au bord du lit, le cœur battant.

Il s’est écoulé un bon quart d’heure avant que Marthe vienne me voir et me donne ses ultimes consignes.

— Ça va être à toi. Laisse passer quelques minutes et va à la cuisine préparer le thé pour Joël. Veille bien à ce qu’il ne devine pas ta présence avant que tu entres dans la salle de séjour. La surprise, c’est l’élément primordial.

Elle avait le sens de la mise en scène.

Demeurée seule, je me suis mise à marcher de long en large. J’étais trop nerveuse pour rester immobile. Enfin, après un court laps de temps, j’ai quitté la pièce, et sur la pointe des pieds, je suis descendue à la cuisine.

J’avais l’impression de me déplacer dans cette maison comme une voleuse qui prépare un mauvais coup.

J’ai poussé un soupir de soulagement en voyant que la porte de la salle de séjour était fermée. J’entendais Joël et sa tante bavarder. Je ne percevais pas ce qu’ils disaient, mais leurs voix paraissaient joyeuses. A un moment, le garçon a éclaté de rire et je me suis mordu les lèvres en pensant à la tête qu’il allait faire.

La partie n’était pas encore gagnée. Je devais préparer le thé sans faire de bruit, mais j’y suis arrivée. Tenant le plateau à deux mains, j’ai poussé du pied la porte de communication avec la salle de séjour qui n’était qu’entrebâillée.

Comme sa tante l’avait exigé, Joël s’était travesti en jeune fille BCBG. Il portait une tunique lilas ornée de petites fleurs blanches sur un sous-pull rose. Un pantalon marron et des bottines complétaient cette tenue qui ne manquait pas d’élégance à défaut d’être affriolante. Il avait remis sa perruque blonde et bouclée ainsi que des seins postiches qui m’ont fait l’effet d’être plus gros que ceux de la dernière fois. Il devait en avoir toute une collection pour pouvoir s’adapter à chaque circonstance.

Quand je suis entrée, il était à moitié tourné vers Marthe assise à côté de lui sur le canapé. Il a mis quelques secondes avant de s’apercevoir de ma présence. Ses yeux se sont écarquillés, et il a ouvert grand la bouche. Pour une surprise, c’était réussi.

— Alors, Joëlle ? lui dit sa tante d’un ton innocent, tu ne reconnais plus Muriel ?

Il a bafouillé « oui, bien sûr ! », mais on sentait qu’il avait du mal à croire ce qu’il voyait.

Le moment le plus délicat du plan de Marthe était venu. Arrivée près de la table basse, j’ai trébuché, renversant la théière et son contenu. Comme par hasard, je me trouvais face à Joël dont la tunique et le pantalon ont été largement éclaboussés. Les yeux rivés sur les dégâts, il a crié :

— Idiote, tu ne pouvais pas faire attention ?

L’instant d’après, il s’est mordu les lèvres : il avait deviné que nous lui avions monté un piège, sa tante et moi.

Marthe m’a adressé un clin d’œil, puis elle s’est levée, très digne.

— Tu as raison, Joëlle : ce n’est qu’une idiote et sa maladresse mérite une bonne punition.

Son neveu est devenu cramoisi. Il a détourné la tête et regardé ailleurs. Marthe s’est impatientée.

— Qu’est-ce que tu attends ?

C’était l’instant décisif. Si son plan échouait, Joël n’arriverait jamais à surmonter la répugnance qui l’empêchait de dominer une femme. Ses traits tendus exprimaient l’intensité du combat qui se livrait à l’intérieur de sa tête.

Comme cet état d’indécision se prolongeait, je me dis que nous avions fait toute cette mise en scène pour rien, mais Marthe n’était pas du genre à abandonner si facilement la partie. Elle a tapé du pied et répété d’un ton rude :

— Et alors ?

Joël a sursauté. Il était l’associé de sa tante quand elle exerçait son travail de dominatrice, mais avant tout, il demeurait son soumis. Après une ultime hésitation, il s’est approché de moi, m’a fait pivoter sur mes talons dans l’intention évidente de me donner une fessée à main nue. Implacable, elle a ordonné :

— Pas ici ! En bas !

Il a poussé un profond soupir et m’a conduite à la cave aménagée en donjon. Marthe, qui nous avait suivis, désigna le cheval d’arçons placé sur l’estrade. Joël m’a attachée sur l’appareil. J’étais pliée en deux, le haut du corps d’un côté, les jambes de l’autre, les poignets et les chevilles liées aux quatre pieds par des sangles de cuir. La posture était inconfortable, mais pas trop pénible cependant, grâce au rembourrage de cuir. Dans cette position, ma courte robe de bonniche s’était d’elle-même retroussée sur mes reins.

— Elle a un beau cul, n’est-ce pas, dit Marthe. Va chercher un martinet.

Tournée du côté du râtelier, j’ai eu un pincement d’angoisse au creux du ventre au moment où Joël s’en est approché. Certains des instruments suspendus là avaient un aspect effrayant. Le garçon a choisi un martinet pas trop gros. Quand je l’ai senti dans mon dos, j’ai eu la chair de poule. Pour moi aussi, c’était le moment de vérité. La fessée que m’avait administrée Marthe n’était qu’un hors-d’œuvre. Maintenant, j’allais être fouettée pour de bon et savoir si, comme elle et moi nous le pensions, j’aimais réellement ça.

Il fallait vaincre les dernières réticences de Joël. Sa tante a dû refaire la grosse voix avant que le premier coup tombe, m’arrachant un gémissement.

— Tu vois ? C’est pas son truc, dit Joël. Elle a eu mal !

— Tu me prends pour qui ? Oui, elle a eu mal, mais elle est excitée. Elle mouille !

C’était vrai. Des gouttes suintaient à l’intérieur de mes cuisses, et une agréable chaleur se répandait de mes fesses à mon ventre. Le doute n’était plus permis : la souffrance me faisait jouir. Autant que me le permettaient mes liens, j’ai remué mon cul dans une invite sans équivoque. Marthe a eu une exclamation de triomphe.

— Regarde-la ! Elle n’attend que ça ! Donne-lui ce qu’elle réclame !

Joël n’avait plus d’alibi. Il m’a fouettée à coups redoublés. J’avais le derrière en feu, mais la douleur n’était rien à côté des vagues de plaisir qui déferlaient dans mon ventre chaque fois que les lanières du martinet claquaient sur mes fesses. Grande a été ma déception quand Joël s’est arrêté de me frapper.

— Elle me rend fou en gémissant et en se tortillant comme ça ! s’écria-t-il.

— Alors qu’est-ce que tu attends pour la baiser ? a répliqué Marthe.

Le garçon ne se l’est pas fait répéter. J’ai juste eu le temps de percevoir le froissement de ses vêtements avant qu’il me saisisse aux hanches. Il m’a pénétrée d’un seul élan et j’ai émis une longue plainte. Jamais je n’avais éprouvé un plaisir aussi fort. J’ai eu plusieurs orgasmes avant de sombrer dans une douce torpeur.

Au moment où Joël m’a détachée, j’ai senti à mes fesses collantes qu’il avait pris lui aussi son plaisir. Il avait l’air gêné. Sa tante, elle, riait franchement.

— Tu es une fille très chaude. Sais-tu que tu as fait pipi, petite cochonne ?

Honteuse, j’ai aperçu une large flaque sous le cheval d’arçons. Je ne m’étais pas rendu compte que je me vidais.

Nous sommes remontés au rez-de-chaussée. Dans la salle de séjour, Marthe a sorti une bouteille de champagne. Sourire en coin, elle a expliqué qu’un baptême, ça doit se fêter.

Joël a fait la moue.

— Tu sais, une expérience ne veut pas dire grand-chose. Muriel est une copine. Ce n’est pas sûr que ça marche avec tout le monde.

Ça n’a pas refroidi l’enthousiasme de sa tante qui l’a traité de tête de mule avant de déboucher la bouteille.

CHAPITRE XI

Désormais, je passais presque tous mes samedis après-midi, et parfois mes dimanches, chez Marthe. Naturellement, Line s’est aperçue du changement, d’autant plus que j’avais fermé la boîte de réception des réponses à mon annonce. Cette fois, je n’ai plus voulu lui cacher mes expériences. Elle m’a écoutée l’air pensif.

— Alors, ça y est ? Tu as enfin trouvé ta voie ?

— Oui, je crois. Je vais goûter aux plaisirs doux-amers de la souffrance et de l’humiliation.

— Je dois partir en stage à Londres pour deux mois. C’est dommage car je t’aurais bien accompagnée.

— Ça pourra se faire par la suite. Marthe et son neveu seront sûrement d’accord.

Lors de nos jeux, Joël cédait souvent la place à sa tante, mais celle-ci se gardait d’intervenir avant qu’il ne m’ait lui-même travaillé jusqu’à la jouissance. Elle se doutait que sa victoire sur ses réticences était fragile et elle lui répétait qu’il devait s’habituer à dominer des femmes.

— Tu auras aussi des clientes ! Et tu auras des Maîtres qui viendront te voir pour que tu les aides à prendre en main leur soumise. En général, ils payent bien. Tu devras défendre ta réputation professionnelle.

Joël ne répondait rien, mais nous sentions, Marthe et moi, qu’il n’avait pas encore pleinement accepté l’idée de prendre la succession de sa tante.

Les séances auxquelles je participais en tant que soumise ne se sont pas limitées aux fessées à main nue ou au martinet. L’étape suivante a été la flagellation sur d’autres parties de mon corps. J’avais déjà été attachée à la croix de Saint-André, mais sur ordre de sa tante, Joël, la fois suivante, m’a liée dos à l’appareil. J’éprouvais une certaine appréhension, et lui aussi.

— Il faut être un masochiste averti pour goûter à ça ! fit-il remarquer à sa tante.

— Je le sais mieux que toi, mais il faut un début à tout.

Résigné, Joël a décroché un martinet du râtelier, le plus petit, celui qu’il utilisait pour les débutants. Sa tante a froncé les sourcils, mais l’a laissé faire.

Les premiers coups sont tombés sous les seins. Ça m’a fait bien plus mal que sur les fesses, mais c’était encore supportable.

— Plus haut, maintenant ! a ordonné Marthe.

Il s’est exécuté. L’un comme l’autre nous savions qu’il fallait en arriver là.

Quand le martinet a cinglé mes seins, une douleur fulgurante m’a traversé la poitrine. Joël savait viser et les lanières avaient évité mes mamelons. Les larmes aux yeux, j’ai ouvert la bouche pour crier, mais le deuxième coup m’a coupé le souffle. Je n’ai pu émettre qu’un faible râle. Comme Joël hésitait à continuer, sa tante lui a donné une tape sur l’épaule.

— Frappe encore une dizaine de fois. Si elle a toujours mal, tu arrêteras.

Moi, je n’avais qu’une envie : que les coups cessent. Je souffrais trop. Joël, pourtant, s’est remis à me fouetter. Et le miracle s’est produit : une bouffée de jouissance a explosé dans mon ventre, j’ai poussé un cri, non de douleur mais de plaisir.

Quand j’ai repris mon souffle, Joël évitait mon regard. Nous nous sentions penauds l’un et l’autre. Marthe affichait un sourire teinté de supériorité. Elle avait démontré non seulement qu’elle était toujours la patronne du donjon, mais surtout que son neveu restait l’élève et elle le Maître.

Je geignais tandis qu’elle massait mes seins rougis par les coups de martinet. En dominatrice expérimentée, elle savait que la volupté se mêlait à la douleur.

— Tu es sensible des nichons, mais ça ne me surprend pas. Voyons si les pointes le sont autant. Joëlle, va chercher les pinces !

Je n’ai réalisé ce qui m’attendait qu’au moment où son neveu est revenu avec une paire de chaînettes munies d’un poids à une extrémité et d’une pince crocodile à l’autre. J’ai protesté que ça devait faire très mal. Avec flegme, Marthe a répondu que c’était le but de la manœuvre.

— Si tu supportes ça, tu pourras dire que tu es une vraie maso, mais tu ne peux pas le savoir avant d’essayer.

C’était logique, mais si l’expérience ne marchait pas, j’allais souffrir sans avoir du plaisir en contrepartie. Mes tétons durcissaient de frousse. Joël, lui, avait évité de les meurtrir avec le martinet. C’était justement parce qu’il les avait épargnés que sa tante m’infligeait ça. Et elle a exigé que ce soit lui qui me mette les poids.

Au moment où il a refermé la première pince sur mon bout de sein, j’ai eu l’impression qu’un trait de feu traversait ma poitrine. Ce fut pire encore quand il lâcha la chaînette : le poids a étiré le mamelon et incrusté les dents de la pince dans ma chair, démultipliant la douleur. Les larmes aux yeux, j’ai balbutié :

— Non, arrêtez... Je ne peux pas supporter ça !

— Mais si, a dit Marthe.

Puis, à son neveu :

— Joël, à l’autre !

Le garçon avait les traits crispés, les lèvres pincées, à croire que c’était lui qui souffrait. Il a accroché le second poids à l’autre sein. Curieusement, j’ai eu moins mal, comme si je m’habituais ou comme si mon esprit était incapable d’enregistrer en même temps deux sensations aussi violentes. Cela dit, j’osais à peine respirer. Le moindre mouvement de ma poitrine faisait osciller les poids, et la douleur augmentait.

— Suce-la ! dit alors Marthe.

Son neveu s’est accroupi à mes pieds. Dès le premier coup de langue, une tempête a déferlé dans mon ventre. J’ai crié, je me suis tortillée dans mes liens. Heureusement, j’étais attachée sur la croix, sinon je serais tombée. J’ai gémi :

— C’est trop, je vais devenir folle !

— Si tu as envie de pisser, ne te gêne pas, a dit Marthe en riant.

J’ai réussi à me retenir, mais au plus fort de l’orgasme, je me suis à moitié évanouie. Joël et sa tante m’ont détachée et installée sur une chaise. Je soufflais comme une locomotive. Les poids se balançaient au rythme de ma respiration, entretenant la douleur et prolongeant le plaisir.

J’ai mis du temps à me remettre. Joël m’a retiré les pinces et enduit les seins et les tétons d’une crème adoucissante. Ça ne m’empêchait pas de ressentir de violents élancements, surtout dans les pointes qui étaient cramoisies et gonflées. Je ne saignais pas, mais les dents avaient laissé des marques profondes dans la chair. Tout ça était peu de chose à côté de la jouissance intense que j’avais ressentie. J’avais encore, par moments, des frissons de volupté. J’étais impressionnée, presque effrayée, c’était aussi, semble-t-il, le cas de Joël. Sa tante elle-même paraissait ébranlée.

— J’ai vu plus d’une fois des clients s’effondrer de plaisir, ils viennent me voir pour ça, mais toi tu les dépasses tous.

Elle se tut puis reprit :

— Ton apprentissage de masochiste avance presque trop vite. On va faire une pause. J’attendrai que les marques sur tes seins soient cicatrisées avant de te mettre des pinces à la chatte.

J’étais entièrement d’accord. Pour la première fois, je doutais : en me lançant dans cette aventure avec Joël et sa tante, n’allais-je pas me brûler les ailes ?

CHAPITRE XII

Quand je suis arrivée chez Marthe, ce samedi-là, j’ai tout de suite vu qu’elle était ennuyée : Joël était reparti dans sa famille parce que son père avait eu un accident. La nouvelle ne m’a pas fait plaisir. J’aimais bien Marthe, mais plus encore son neveu.

— Il paraît que ce n’est pas trop grave, expliqua-t-elle, Joël reviendra bientôt, mais ça tombe mal aujourd’hui. Je reçois un client très important, qui est exigeant et qui a l’habitude que mon neveu s’occupe de lui.

C’était en effet embêtant, mais c’était son problème, pas le mien.

Du moins, c’est ce que j’ai pensé, jusqu’au moment où elle a dit :

— Après tout, tu pourrais prendre en main avec moi ce soumis. On va essayer.

Eberluée, j’ai balbutié que je n’avais jamais envisagé de devenir une Maîtresse. Ça m’excitait qu’on me fasse souffrir, mais l’inverse non. Marthe a eu un geste agacé.

— Je ne te demande pas d’aimer ça, mais de me donner un coup de main. Tu t’imagines que toutes les dominatrices font ça par plaisir ? Pour certaines d’entre elles, c’est un boulot comme un autre. Regarde Joël, il joue très bien les Maîtresses, et pourtant ce n’est pas ce qu’il préfère.

Elle a ajouté que si je devais faire ma vie avec son neveu, il fallait que je sois capable de le seconder.

C’était un argument imparable. Cependant, j’étais loin d’être enthousiaste quand elle m’a dit de l’accompagner pour me mettre en tenue. Il est vrai que lors de ma première visite, elle m’avait fait jouer les bonnes sœurs, mais je m’étais contentée de regarder, et de pisser sur le client, ce qui ne m’avait pas demandé beaucoup d’effort.

Dans sa chambre, elle a ouvert la grande armoire que je connaissais bien à présent.

— Voyons un peu ce qui pourrait lui plaire à cet animal... Ah, je sais ! Déshabille-toi !

J’ai ôté mes vêtements. Marthe a pris d’abord un gode-ceinture qui m’a rappelé celui que la camionneuse, avait utilisé sur moi. Marthe a ri de mon air étonné.

— Pourquoi crois-tu que ce client apprécie tant mon neveu ? Parce qu’il est jeune, mais surtout parce qu’il a une bite et qu’il la lui met dans le cul. Ne te fais pas d’illusion. Tôt ou tard, Joël te demandera de lui rendre ce service.

Elle m’a mis le gode dans la main et je l’ai examiné. Il me parut plus compliqué que celui de Joe. La fausse verge était longue, épaisse, marquée de veines, recourbée, et assortie d’une paire de couilles. J’ai eu un frisson en imaginant l’effet que l’engin devait produire en s’enfonçant dans un anus. Pour supporter ça sans trop souffrir, il fallait que l’orifice soit assoupli et dilaté. Une protubérance saillait du côté opposé aux couilles, sur la plaque de base.

Les attaches étaient composées d’une large ceinture avec boucle et d’une sangle destinée à passer entre les cuisses, munie d’un élargissement percé d’un trou. Perplexe, je l’ai désigné à Marthe :

— Et ça, c’est pour pouvoir aller aux toilettes ?

— Mais non, idiote ! Regarde !

Elle m’a repris le gode et m’a montré le pas de vis à l’intérieur du trou. Puis désignant la protubérance sur la plaque de base :

— Ça sert à fixer une seconde tige que tu enfonces dans le derrière du soumis quand tu mets ce harnais. En même temps que tu baises ou encules quelqu’un de cette façon, la bosse qui se trouve sur la plaque de base te masse ton bouton au rythme de tes coups de reins.

J’étais confondue. Je ne soupçonnais pas qu’un appareil d’apparence aussi fruste recelait autant de possibilités. Marthe était une professionnelle du sexe qui savait choisir ses outils. Elle m’a demandé si je voulais utiliser la seconde tige, mais je n’étais pas convaincue, alors j’ai dit non.

Marthe m’a lancé un regard moqueur.

— Tu as raison. On ne va pas priver mon neveu du plaisir de te dépuceler par-derrière.

Je n’ai rien répliqué. J’ai fixé la ceinture autour de mon ventre et serré les sangles pour bien maintenir le gode. La protubérance de la base appuyait sur mon clitoris sans même que je donne des coups de reins.

La tante de Joël m’a poussée devant la glace de la seconde armoire, là où étaient rangés ses vêtements de tous les jours.

— Alors ? Qu’est-ce que ça te fait d’avoir une queue ?

— C’est... troublant.

Elle a empoigné le gode et l’a masturbé comme une vraie verge. Le frottement de la base sur mon clitoris était insupportable. Je l’ai suppliée d’arrêter.

— Si tu es toujours avec Joël quand il prendra ma succession, dit-elle sur le ton de la confidence, promets-moi de l’enculer et de lui faire sucer ce gode.

J’ai juré. J’aurais fait tout ce qu’elle voulait pourvu qu’elle arrête son manège. Elle m’excitait comme une folle sans me faire jouir.

Elle m’a remis mon costume : une tenue de nonne comme la première fois, mais celle-ci, toute de cuir noir, n’était sûrement pas conçue pour être portée dans un couvent. Pour comble de perversité, j’ai dû rouler le devant de la robe et le passer par-dessus la tige du gode.

— C’est pour que le client voie ta queue.

Elle a enfilé sa propre tenue : cuissardes et justaucorps, et nous sommes redescendues dans la salle de séjour.

Il s’est écoulé une bonne heure, pendant laquelle nous avons bavardé de choses et d’autres, Marthe et moi, avant qu’un bruit de moteur annonce un visiteur. J’ai demandé à la tante de Joël si je devais aller ouvrir, mais elle m’a dit de ne pas bouger.

— Je ne l’accueille jamais. C’est un vieux client. Il y a un rituel entre nous.

J’ai poussé un soupir de soulagement. Je me voyais mal apparaître sur le seuil de la maison avec ma tenue de fausse nonne troussée par-devant pour exhiber le gode.

La porte d’entrée s’est ouverte et refermée ; plusieurs minutes se sont écoulées avant que le nouveau venu pénètre dans la salle de séjour. J’ai écarquillé les yeux en le voyant surgir nu, à quatre pattes, le cou serré dans un collier, et devant le visage, un masque de chien. Il tenait entre ses dents une laisse de cuir. Marthe continuait à converser avec moi comme si de rien n’était. J’ai calqué mon attitude sur la sienne.

Elle n’a daigné s’apercevoir de la présence de l’homme-chien qu’au moment où il s’est approché d’elle et a fait le beau pour déposer la laisse sur ses genoux.

— Ah ? Te voilà enfin, Youki ? Où diable as-tu encore été traîner ?

Le masque dissimulait les traits de son visage, mais l’homme, par son attitude, exprimait la contrition. Cependant, ses yeux louchaient vers le gode qui, dans ma position assise, pointait au-dessus de mes cuisses. Je n’avais jamais participé à une scène aussi étrange : j’étais affublée d’une parodie obscène de costume de bonne sœur dans un intérieur petit-bourgeois, en compagnie d’un individu tout nu qui faisait le beau au pied du canapé où j’étais assise. En d’autres temps, j’aurais trouvé le spectacle ridicule, mais dans la situation présente, je n’avais pas du tout envie de rire.

Marthe repoussa l’homme-chien et se leva. Il laissa échapper un gémissement, qui s’est transformé en cri de douleur quand elle lui a donné un coup dans les côtes avec la pointe d’une cuissarde.

— Qu’est-ce que tu as à nous renifler et à couiner, sale cabot ? Tu ne serais pas en chaleur par hasard ? Attends ! Je vais te calmer, moi !

Elle prit la laisse et tira l’homme hors de la salle de séjour. Je leur ai emboîté le pas en frissonnant.

Le soumis dut descendre à quatre pattes l’escalier des caves. Il devait en avoir l’habitude, car il ne s’est affalé qu’une seule fois. Pourtant, Marthe tirait sur la laisse, ce qui ne lui facilitait pas la tâche.

Une fois dans le donjon, après avoir attaché l’homme sur le cheval d’arçons, elle a décroché du râtelier le plus gros martinet de sa panoplie et me l’a tendu. Je l’ai regardée d’un air égaré, n’osant comprendre ce qu’elle attendait de moi.

— Aujourd’hui, mon arthrose me fait souffrir, alors remplace-moi.

J’étais de plus en plus convaincue que ses douleurs dans les doigts étaient plus diplomatiques que réelles.

Pleine d’émoi, surmontant ma gêne, j’ai pris le manche du martinet.

— Vas-y, me lança Marthe, ne crains pas de frapper fort ! L’animal a la peau dure.

J’ai donné un premier coup, puis d’autres ont suivi. Je ne ménageais pas ma force. Un bouquet de marques rouges fleurissait ses fesses. L’homme hurlait, mais je ne savais comment interpréter sa plainte : ses cris n’exprimaient ni la douleur ni le plaisir, on aurait dit qu’ils ne sortaient pas d’un gosier humain.

— N’aie pas peur, me dit Marthe en me voyant hésiter, c’est sa façon de gémir, mais il aime ça. Continue !

J’ai fouetté l’homme à tour de bras. Une rougeur de braise colorait ses fesses, le soumis poussait des cris bizarres, mais la façon dont il remuait son derrière prouvait assez qu’il prenait son plaisir. A un moment, il a bredouillé :

— Oh oui, maman ! Encore !

Surprise, j’ai manqué mon coup et cinglé le cheval d’arçons au lieu du derrière de sa monture.

— Ne t’arrête pas, vas-y encore, m’ordonna Marthe, tu en entendras d’autres !

J’ai continué à administrer la fessée, mais je n’avais ni la force d’un garçon comme Joël, ni l’endurance d’une dominatrice expérimentée telle que sa tante. Au bout d’une cinquantaine, mes coups sont devenus faibles et maladroits.

Voyant que je ne faisais plus du bon travail, Marthe m’a pris le martinet des mains et l’a remis à sa place dans le râtelier. Revenant ensuite près de moi, elle m’a saisie par le gode et m’a attirée contre les fesses de l’homme en prenant soin d’ajuster le faux gland à l’orifice anal.

— Enfonce ! dit-elle en me donnant une tape sur le derrière, force si ça résiste, ça lui plaît.

J’ai saisi le client par la taille. J’étais mal à l’aise parce que j’avais entendu dire que quand on enculait quelqu’un, il fallait préparer le terrain avec du lubrifiant.

Pourtant, Marthe avait raison. D’abord, j’ai dû forcer, mais quand l’anus a cédé, je suis entrée lentement, sans à-coups, en me concentrant sur la pénétration. L’homme criait, mais, cette fois, ses plaintes m’étaient familières : c’étaient celles de la femelle en train de se faire mettre.

Quand mon ventre a touché les fesses de l’homme, Marthe m’a dit de patienter le temps que les muscles s’assouplissent.

Je comprenais pourquoi : la queue de Joël n’avait pas le même diamètre. L’homme devait être habitué aux gros calibres car il s’est mis presque aussitôt à remuer des reins. Quand j’ai commencé à aller et venir dans son fondement, mon bouton a frotté contre la protubérance à la base de l’engin, me procurant de vives sensations de plaisir. Le soumis et moi, nous avons joui à l’unisson.

Essoufflée, je me suis retirée le plus lentement possible de son cul. C’est à peine si l’homme a tressailli. Il avait joui intensément, et il restait affalé en travers du cheval d’arçons. Après l’avoir détaché, nous avons dû le soutenir, Marthe et moi, pour le ramener au rez-de-chaussée. Nous l’avons laissé dans la petite pièce qui servait de salle de d’attente, près de l’entrée du pavillon, là où il s’était déshabillé et affublé de son masque de chien. Il est parti sans que j’aie pu voir son visage.

CHAPITRE XIII

Jusque-là, j’avais toujours rencontré Marthe le samedi, et parfois le dimanche. Au cours de la semaine qui a suivi l’épisode de l’homme-chien, elle m’a appelée un après-midi sur mon portable : son neveu ne serait pas de retour avant le week-end, et elle avait besoin de moi le soir même.

— Ça te fera une nouvelle expérience. Je passe te chercher.

Ça ne se passerait donc pas chez elle. J’étais étonnée, mais je n’ai pas posé de question.

Après m’avoir embarquée à bord de sa voiture. Marthe a gagné le périphérique, puis elle a pris la direction de la Défense.

— Le client doit être riche, ai-je dit, pour habiter un tel quartier.

Mon air de sainte-nitouche l’a amusée.

— Qu’est-ce que tu crois ? Ils le sont tous. Je ne travaille pas pour rien. Mais là, on a affaire à un cas particulier. Tu vas voir.

Elle a fait halte devant une des tours qui ont fait la célébrité de ce quartier. Je savais que ces bâtiments abritaient surtout des bureaux. De fait, dans le hall, il y avait un nombre impressionnant de plaques avec des noms d’entreprises.

Une impression de vide régnait dans les étages et les couloirs : à cette heure, tout le monde, du dirigeant au simple employé, devait être rentré à la maison.

Nous sommes montées au dixième. Tout l’étage était occupé par une société de consultants internationaux. Marthe, au lieu de sonner, sortit une clef de son sac à main pour ouvrir. J’étais intriguée. Elle se comportait dans ces lieux comme si elle était chez elle.

Nous avons traversé un bureau de réception, désert comme il était prévisible, longé un couloir et fait halte devant une porte où une plaque portait la mention DIRECTION en lettres dorées sur fond noir. Là non plus, Marthe ne s’est pas donné la peine de s’annoncer avant de pousser le battant.

Nous nous sommes trouvées dans une pièce immense. De toute évidence, elle était aménagée en bureau, mais certains meubles et la décoration faisaient penser à un salon design. L’endroit correspondait au standing de la société. Une femme était assise derrière une vaste table de travail. Elle a sursauté et, en se levant, s’écria d’une voix fluette :

— Oh ! Vous m’avez fait peur !

C’était, je l’avais deviné, la patronne de l’entreprise. Je doutais qu’elle eût pour habitude d’accueillir ses subordonnés ou ses clients vêtue d’une barboteuse rose à manches bouffantes, coiffée de deux couettes, et jouant à la dînette sur son bureau, comme elle était en train de le faire. « Un cas particulier », avait dit Marthe. Je ne voyais pas encore quel serait mon rôle dans cette aventure.

La femme est venue au-devant de nous. La quarantaine, petite, mince, elle avait une poitrine menue, ce qui atténuait le côté insolite de son costume. Il était difficile, cependant, de la prendre pour une fillette quand on se trouvait face à elle, mais de dos ou d’un peu loin, sa silhouette et sa tenue pouvaient faire illusion.

Elle nous a embrassées, puis Marthe dit, regardant autour d’elle :

— Comment se fait-il que tu sois toute seule, Loulou ?

— Oh, papa et maman ne sont pas partis depuis longtemps. Ils savaient bien que tu allais arriver, nanny !

J’assistais au jeu de la nurse anglaise et de sa pupille. D’ailleurs, je croyais percevoir dans la voix de « Loulou » une pointe d’accent britannique.

Marthe examina la dînette disposée sur le bureau. Un service de poupée finement décoré, qui devait valoir fort cher.

— Tu m’as l’air bien sage. Ça ne te ressemble pas. Tu n’aurais pas fait des bêtises que tu voudrais cacher par hasard ?

Les mains derrière le dos, Loulou s’est tortillée comme une gamine prise en faute. Enfin, elle a marmonné qu’elle n’avait pas toujours été aussi sage aujourd’hui. Marthe a soupiré :

— C’est dommage. J’avais justement un cadeau pour toi.

En descendant de voiture, elle avait pris un paquet emballé dans un papier de couleur vive. Elle l’ouvrit, en sortit une boîte en carton dont elle souleva le couvercle : elle renfermait une poupée de collection, aux membres articulés, dont la tête en porcelaine était entourée d’anglaises en cheveux naturels. Visiblement, elle ne venait pas d’un magasin de jouets, mais avait été achetée chez un antiquaire.

Le regard de Loulou exprima, à cette vue, non la joie admirative d’une petite fille face à un nouveau joujou, mais l’avidité d’une personne adulte qui découvre l’objet convoité depuis longtemps. Oubliant son rôle, Loulou dit d’une voix changée :

— Où l’as-tu trouvée ?

Malicieuse, Marthe s’est bien gardée de répondre. Prenant la poupée, elle l’a levée à hauteur des yeux, l’a tournée et retournée pour la faire admirer sous toutes les coutures.

— Tu vois, comme elle est belle ? Je ne sais pas encore si je vais te la donner.

Une intuition m’a alors traversé l’esprit : Une dominatrice professionnelle n’offre pas de cadeau, elle en reçoit. Loulou n’était donc pas une cliente, mais une copine de Marthe, sa petite amie peut-être.

Retrouvant sa voix sucrée :

— S’il te plaît, donne-la-moi ! Je serai toujours sage, à présent, je te le promets.

Mais Marthe reposa la poupée dans la boîte, et le visage de Loulou marqua une vive déception.

— Il ne suffit pas de promettre, dit la tante de Joël en se tournant vers elle. Si tu as fait des bêtises, tu mérites d’être punie.

Loulou s’est composé une figure inquiète, mais c’était bien la réponse qu’elle attendait de Marthe : la poupée n’était que le prétexte et la contrepartie d’une punition.

— Tu vas me punir comment ?

Marthe a fait semblant d’hésiter. Je la connaissais assez à présent pour savoir que tout était préparé d’avance dans le moindre détail.

— Tu vas avoir droit à une bonne fessée. C’est Muriel qui va te la donner.

Le visage de Loulou s’est figé.

— Pourquoi c’est pas toi, demanda-t-elle d’une voix plaintive. Tu ne m’aimes plus ?

— Si, mais tu sais bien que je ne peux plus frapper comme avant. D’ailleurs, tu n’as pas à discuter. En position !

La lumière se fit alors dans mon esprit : Loulou n’était pas une pure masochiste. En amoureuse, elle n’admettait qu’une seule Maîtresse : Marthe.

En rechignant, elle s’est débarrassée de sa barboteuse et s’est penchée sur le bureau. La peau blanche de ses fesses, petites, mais rondes, était marquée de nombreuses cicatrices.

Marthe a sorti un martinet de son sac à main. Le gode, qui servait de manche, mesurait tout au plus une vingtaine de centimètres, mais les lanières de cuir une fois dépliées étaient trois fois plus longues.

Marthe me tendit l’instrument :

— Discret, efficace. Un outil pratique quand on sort dans le monde.

Loulou nous regardait par-dessus son épaule. La vue du martinet l’a fait sursauter, mais elle n’a fait aucun commentaire.

Je l’ai pris par son manche en forme de gode, et me plaçant derrière Loulou, je lui ai asséné un grand coup sur le derrière. Elle a poussé un cri strident et s’est mise à pleurnicher.

— Oooh, ça brûle ! Ça fait trop mal, je supporte pas...

Inquiète, j’ai regardé Marthe. Elle a haussé les épaules.

— Elle crie beaucoup, mais c’est de la comédie. Ce n’est pas gênant, ici, c’est insonorisé.

Rassurée, j’ai cinglé Loulou à tour de bras. Elle a crié de plus belle, mais au bout d’une dizaine de coups, j’ai perçu à travers ses plaintes un changement de registre.

— Mais qu’est-ce qui m’arrive ? bafouilla-t-elle.

— Vas-y de toutes tes forces, me dit Marthe, c’est le moment ! Vise bien son trou du cul, c’est son point sensible.

Les fesses de Loulou, déjà très écartées au départ, s’évasaient encore sous la montée de l’excitation, dévoilant la boursouflure des bords de l’anus. L’orifice s’ouvrait et se refermait comme une petite bouche avide. Visiblement, il avait été dilaté par des godes, peut-être même par de vraies queues. Rien ne prouvait que Loulou était une gouine pure et dure.

En tout cas, Marthe avait raison : elle était sensible du trou du cul. Tandis que je le travaillais à la pointe des lanières, Loulou éructait des mots incohérents avec des consonances anglaises, qui ne faisaient pas partie du vocabulaire que j’avais appris à l’école. La main entre les cuisses, la fausse gamine se masturbait.

— Finis-la au gode ! m’ordonna Marthe.

J’ai retourné le martinet et j’ai enfoncé le manche dans le vagin de Loulou. Il est rentré comme dans un bain d’huile.

— Oui, continue, cria-t-elle en français.

Quelques va-et-vient ont suffi pour déclencher son orgasme. Elle se tortillait tellement que j’avais du mal à maintenir le gode en place.

— Mets-le-lui dans le cul ! s’écria Marthe.

J’ai retiré le manche du vagin de Loulou. Le plus difficile ensuite fut d’empêcher celle-ci de gigoter pendant que je pointais le faux gland sur l’anus tout couvert de mouille. Il a été avalé comme un suppositoire, et le reste du gode a suivi. Les lanières pendaient entre les fesses de Loulou comme une queue-de-cheval obscène.

Epuisée, hors d’elle, Loulou s’est effondrée sur le bureau.

Marthe me prit par le bras.

— Viens, dit-elle. C’est fini.

Nous sommes parties. Voyant qu’elle ne reprenait pas le martinet, je lui ai demandé pourquoi. Elle haussa les épaules.

— Aucune importance. Loulou ne demandera pas mieux que de venir me le rapporter chez moi.

Vu sous cet angle, c’était logique.

CHAPITRE XIV

J’étais bien contente, le samedi suivant, de retrouver Joël chez sa tante, mais une déception m’attendait : le garçon renonçait provisoirement à ses jeux de travestissements et de domination. C’était la conséquence de sa visite à sa famille, à son père accidenté. Il avait senti des réticences de leur part, et il supposait que des rumeurs avaient couru à propos de ses activités parallèles. Il est donc reparti, me laissant seule avec sa tante. Contrairement à moi, cette dernière était loin d’être catastrophée.

— Ne t’en fais pas, me dit-elle, je ne lui donne pas une semaine avant de craquer. Il aime trop les jeux SM.

Je ne demandais qu’à la croire.

Après le départ de son neveu, Marthe, pour me réconforter, me servit une liqueur, et en prit elle aussi un verre.

Elle but d’un trait, puis me fixa l’air pensif.

— Tu en pinces pour Joël, d’accord, mais est-ce seulement à cause de lui que tu aimes souffrir ?

J’ai répliqué que je ne savais pas. En tant que soumise, je n’avais eu affaire, jusqu’ici, qu’à elle-même et à son neveu. Marthe acquiesça.

— Bien sûr. Il serait utile, à mon avis, de tenter l’expérience avec quelqu’un d’autre. Qu’en dis-tu ?

J’ai hésité un moment avant de donner mon accord. J’étais déçue de la défection de Joël, j’en éprouvais de l’amertume, et c’est cela qui m’a décidée plus que l’envie de vivre une nouvelle aventure avec un autre partenaire.

Marthe m’a demandé si je préférais avoir affaire à un homme ou à une femme.

— A un homme, dis-je d’un ton déterminé.

Marthe se mit à rire.

— Je vois. Tu veux te venger de Joël, c’est ça ?

Puis redevenant sérieuse :

— J’ai la personne qu’il te faut !

Elle est allée au téléphone. L’entretien a duré un moment, car elle a mis du temps avant de revenir dans le séjour.

— Ça tombe à pic, dit-elle, visiblement satisfaite. Maître Ludo est libre. Il t’attend chez lui, ce soir ! C’est un amateur, mais averti.

Elle a griffonné quelques mots sur une feuille de bloc-notes qu’elle m’a tendue.

— Voilà son adresse. Il aime le genre poupée vicieuse, alors, habille-toi en conséquence...

Après quelques instants de silence, Marthe ajouta :

— Je me suis portée garante de toi auprès de mon ami. C’est ma réputation professionnelle qui est en jeu, alors ne me déçois pas. Sinon, ce ne serait plus la peine de venir ici.

J’ai baissé la tête sans mot dire. J’avais le sentiment d’avoir commis une erreur en acceptant de me livrer à cette expérience et je regrettais déjà d’avoir dit oui.

Le soir, au moment de me préparer, je me suis sentie encore moins à l’aise. « Une poupée vicieuse », avait dit Marthe. Comment m’habiller pour endosser ce rôle ?

Après avoir longuement tergiversé, comme Line n’était toujours pas de retour, j’ai décidé de puiser dans sa garde-robe, qui était, certes, plus sexy que la mienne. J’ai opté pour une jupe de cuir, ultracourte et ajustée, et des escarpins à lanières et à talons aiguilles. Restait la question des dessous. Les strings plaisaient aux hommes, or j’en avais toute une collection. Mais j’ai emprunté à ma copine une paire de bas noirs et un porte-jarretelles de dentelle, et j’ai ajouté un bustier pigeonnant. Mes seins, plus gros que ceux de Line, débordaient en haut et sur les côtés, mais, dans la rue, sous la veste longue, boutonnée, que j’avais endossée, ça passerait inaperçu.

Une poupée, me suis-je dit, doit être très fardée, aussi je m’en suis donné à cœur joie avec l’eye-liner, le mascara, le fond de teint et le rouge à lèvres. Le résultat, mélange d’outrance et de sensualité, était saisissant. Si Maître Ludo n’est pas satisfait, pensais-je, c’est qu’il est vraiment difficile.

Il habitait Auteuil. Au lieu d’utiliser, comme d’habitude, les transports en commun, j’ai pris un taxi pour me rendre chez lui. Pendant le trajet, le chauffeur n’a pas cessé de me lorgner dans le rétroviseur intérieur. J’avais rabattu les pans de mon vêtement, mais mes cuisses restaient largement découvertes.

La villa de Maître Ludo avait des allures de petit château. Une caméra et un interphone étaient encastrés dans un des piliers du portail. Après une dernière hésitation, j’ai sonné.

Il ne s’est rien passé pendant un moment. J’ai appuyé une nouvelle fois sur la sonnette, sans plus de résultat. C’était à croire que la maison était déserte. Avec un temps de retard, j’ai réalisé que Maître Ludo devait m’observer au moyen de la caméra, mais qu’il me laissait mariner dans mon jus pour me mettre en condition.

J’ai fait mine de m’en aller. Aussitôt, une voix tonitruante a surgi de l’interphone.

— Où vas-tu, petite chienne ?

D’un ton contrit, je me suis présentée, et j’ai ajouté que j’allais partir, pensant qu’il n’y avait personne.

Maître Ludo n’était pas tombé de la dernière pluie.

— Tu te moques de moi ? Tu l’as fait exprès, on en reparlera. En attendant, entre.

Il y a eu un déclic, puis la grille a pivoté avec un chuintement. Dès que je l’ai franchie, elle s’est refermée, plus vite qu’elle s’était ouverte. Maintenant, il était difficile de revenir en arrière.

J’ai avancé le long de l’allée au gravier impeccablement ratissé. Dans d’autres circonstances, j’aurais admiré le parc, mais là, je n’avais pas le temps de flâner et j’avais trop d’appréhension pour m’intéresser au décor.

Tout de noir vêtu, Maître Ludo m’attendait en haut du perron de la villa. Il était grand, puissamment bâti, pourvu d’une bedaine proéminente. J’ai eu froid dans le dos en voyant qu’il tenait une cravache à la main. Il a fait claquer la tige d’osier sur ses bottes.

— Dépêche-toi !

Les jambes molles, sans trop savoir si c’était de peur ou d’excitation, j’ai gravi les marches. De près, l’homme avait l’air d’avoir dépassé largement la cinquantaine ; ses cheveux étaient clairsemés et plus gris que noirs, des rides profondes sillonnaient son visage. Malgré tout, il conservait une certaine allure. Il devait avoir été sportif dans le temps et s’entretenait sûrement encore. Il me dominait d’au moins une tête, et j’avais l’impression qu’il pouvait me casser en deux comme une allumette. Je me suis faite toute petite. Ça lui a plu.

— Je vois que Maîtresse Marthe t’a bien éduquée et qu’elle t’a mise au courant de mes goûts. C’est bien !

Avant de franchir la grille, j’avais déboutonné ma veste ; du bout de la cravache, il a soulevé ma jupe.

— Oh mais, tu as des dessous de pute ! Tu sais que ça mérite une bonne punition ?

— Oui, ai-je murmuré... Oui, Maître, me suis-je reprise en le voyant froncer les sourcils.

— Voilà qui est mieux ! Allons, on fera quelque chose de toi.

D’un mouvement négligent, il m’a caressée à travers mon string avec la boucle de la cravache. J’ai ondulé du bassin sous l’effet de l’attouchement.

— Arrête de te tortiller, et entre ! ordonna-t-il.

Quand je suis passée devant lui, il m’a donné un coup de cravache sur les fesses. Protégée par mes vêtements, j’ai crié plus de surprise que de douleur. Il a paru dépité.

— Tu es si douillette que ça ? Avec Maîtresse Marthe, pourtant, tu as dû en voir d’autres. Prends la porte sous l’escalier.

Comme chez la tante de Joël, les caves avaient été aménagées en donjon, mais l’équipement en était plus sommaire. Il n’y avait ni cheval d’arçons ni croix de Saint-André, juste des chaînes aux murs et un grand portique de bois fixé au sol. C’était pourtant suffisamment impressionnant.

Après m’avoir ordonné d’ôter ma veste, Maître Ludo m’a fait mettre les mains dans le dos.

— Voyons à quoi ressemblent tes nichons !

Le bustier emprunté à Line couvrait à peine la partie inférieure de mes seins. Ludo m’a donné de petits coups cravache sur les pointes.

— Ils sont gros ! Maîtresse Marthe a dû te les travailler.

— Oui, Maître. Mais elle ne se servait que du martinet.

Il a fait la grimace.

— Moi, je préfère la cravache. Il faudra t’y faire.

Ça ne me rassurait pas.

Je dus me mettre à genoux et me déshabiller, ce qui ne fut pas chose facile dans cette position. Je n’ai gardé que mon porte-jarretelles et mes bas.

Les dominateurs, y compris Joël, étaient tous des fétichistes. Pour les dominatrices, j’en étais moins sûre, mais je n’avais que l’exemple de Marthe.

Maître Ludo m’a attachée au portique, bras et jambes écartés, comme sur une croix de Saint-André, mais avec les deux côtés exposés en même temps.

Selon un rituel bien établi, Ludo m’a demandé de fixer moi-même le nombre des coups. J’ai répondu dix, sachant pertinemment qu’un Maître, ou une Maîtresse, ne tient jamais compte des suggestions de son souffre-douleur. Ça fait partie du jeu.

Ludo a eu un ricanement incrédule.

— Dix coups ? Tu plaisantes ? C’est à peine suffisant pour te punir de t’être moquée de moi derrière le portail ! Tu en auras trente.

Il s’est mis à l’ouvrage. Il ne frappait pas très fort, mais la cravache faisait bien plus mal que le martinet. Lacérant mes fesses, chacun de ses coups déclenchait une douleur fulgurante qui s’atténuait ensuite sans pourtant disparaître, et s’ajoutait au précédentes. Je criais, je gigotais, en même temps l’excitation me chauffait le ventre.

— Le compte y est ! lança Ludo en laissant retomber son bras.

Il me détacha, me fit me pencher sur une table et me pénétra en levrette. Tandis que sa queue allait et venait dans mon orifice anal, la pression de son ventre sur mes fesses meurtries ravivait mes douleurs et mon excitation. Mais lui aussi était à bout, si bien que nous avons joui très vite l’un et l’autre.

Nous reprenions notre souffle, lui assis dans un fauteuil, moi à genoux sur le sol. J’ai cru alors que la séance était terminée et qu’il allait me laisser partir. Je me trompais.

— Je me suis entendu avec Maîtresse Marthe, dit-il enfin. Je te garde jusqu’à demain.

J’ai frissonné d’appréhension. La nuit allait être longue !

CHAPITRE XV

Le samedi suivant, quand je suis arrivée chez Marthe, Joël était là. Elle avait vu juste : le garçon aimait trop les jeux SM pour s’en passer longtemps. Peu importait alors ce que penserait ou dirait sa famille. Nous avons fêté son retour à notre manière dans le donjon. Les marques que la cravache avait imprimées sur mes fesses n’avaient pas totalement disparu. Joël s’est senti vexé en les découvrant, mais sa tante lui rappela que si elle avait fait intervenir Ludo, c’était de sa faute à lui, Joël, et le garçon dut en convenir.

Notre existence reprit donc son cours, avec des épisodes de plus en plus hard. La séance que j’avais expérimentée auprès de Ludo – j’ai pu bientôt le constater – avait hanté l’esprit de Joël et lui avait donné des idées.

Un soir que j’étais allée voir le garçon dans son studio, il m’a tout d’abord demandé ce que j’avais ressenti quand le Maître m’avait baisée. Je lui ai avoué que j’avais éprouvé un plaisir intense, plaisir que j’attribuais aux cinglées qui avaient précédé.

— Tu en es bien sûre ? dit-il.

J’ai répliqué que je ne voyais pas d’autre explication. Se levant de son siège, Joël s’est mis à faire les cent pas dans la pièce. Je commençais à le bien connaître. S’il affichait cet air préoccupé, c’est qu’il ruminait quelque chose depuis un bon moment et qu’il n’arrivait pas à le dire ; il ne se comportait pas autrement avec sa tante. Avec moi, qui étais censée être sa soumise, les choses auraient dû se passer différemment, or les rapports que nous avions ensemble étaient pour le moins ambigus. Le garçon prenait rarement des initiatives, et il avait peur de révéler ce qui lui trottait par la tête.

— Moi, reprit-il enfin, je suis sûr que tu aurais joui même si Ludo ne t’avait pas fouettée avant !

Il s’exprimait à demi-mots, mais c’était suffisant pour que je complète sa pensée : l’animal désirait qu’un autre homme me baise sous ses yeux. Une fois de plus, j’ai été envahie d’un curieux mélange de gêne et d’excitation. Puis j’ai réalisé que si Joël me livrait à un autre homme, ce serait une humiliation pour lui, donc une jouissance masochiste. Cette réflexion, cependant, je l’ai gardée pour moi. J’étais prête à jouer le jeu, mais je savais ce que Marthe m’aurait conseillé en pareille circonstance : contraindre Joël à se comporter en Maître et pour cela, il n’y avait qu’une solution : le provoquer. Ce n’était pas très difficile, car, comme la plupart des timides, il était susceptible.

D’un ton ironique, j’ai fait valoir que je n’étais pas une fille à m’envoyer en l’air avec le premier venu. S’il le pensait, c’est qu’il était un parfait crétin. Il a démarré au quart de tour.

— Et moi, j’affirme que si ! On va vérifier ça tout de suite. Viens !

J’ai obéi avec un peu d’appréhension. Le stratagème avait marché, mais j’espérais ne pas en avoir trop fait.

Il m’a embarquée dans sa voiture. Nous avons roulé un moment, puis fait halte devant un groupe d’immeubles qui n’avait rien d’une résidence de luxe, mais ne ressemblait pas non plus à une cité de banlieue. Devant les bâtiments, qui n’avaient pas plus de six étages, s’étendait un espace vert planté de quelques arbres et traversé par une allée bétonnée. Une murette de pierre le séparait de la rue. A première vue, les abords comme les façades paraissaient bien entretenus.

Joël m’a entraînée vers l’immeuble le plus proche du portail. Il y avait une serrure électrique qui a cliqueté dès que le garçon s’est annoncé dans l’interphone. La loge du gardien se trouvait à droite du hall. A peine étions-nous entrés qu’elle s’est ouverte, et la silhouette d’un Noir à la stature imposante est apparue. Souriant, mais perplexe, il a dit :

— Salut, Joël. Je ne m’attendais pas à ce que tu viennes me relancer dans ma tanière. Qui est cette jolie fille ?

— Salut, Paul ! C’est Muriel, ma copine !

Intimidée, j’ai serré la main de Paul. Ce gardien d’immeuble était plutôt svelte, moins grand que Ludo, mais aussi large d’épaules, et surtout plus jeune que l’ami de Marthe. Il devait avoir la trentaine. Joël et lui avaient l’air très copains. En dehors de ses fonctions de gardien, Paul était vigile et assurait régulièrement la sécurité du grand magasin où Joël était étalagiste.

Il nous a fait entrer dans sa loge, une pièce relativement grande avec un coin-cuisine et deux portes intérieures : l’une donnant sans doute sur une salle de bains-W.-C., l’autre sur une chambre. Vu le désordre, j’ai pensé qu’il vivait seul, ce qui expliquait la pile de cassettes vidéo pornos posées sur un meuble, près du poste de télévision. Il semblait avoir deux autres passions : les arts martiaux, d’après les revues qui traînaient partout, et les maquettes d’avions et de bateaux. A moitié achevée, l’une de ces maquettes trônait sur la table parmi un tas de pièces attendant d’être assemblées, à côté d’un couvercle de boîte illustré d’un magnifique dessin de P51 Mustang. C’était le nom qui y était écrit.

Paul nous a invités à nous asseoir sur son canapé et nous a servi du whisky. J’étais placée entre Joël et lui. Le Noir respectait une distance raisonnable entre lui et moi, mais louchait sur ma poitrine et mes cuisses. La pièce étant surchauffée, j’avais ôté mon manteau en entrant. Je portais un pull léger qui moulait mes seins et une minijupe en jean. Dessous, j’avais un collant beige moucheté. Joël ne m’ayant pas laissé le temps de me préparer, je n’avais pas songé à mettre une tenue plus sexy. Le garçon avait manqué de sang-froid. Pour être une vraie Maîtresse, il devait apprendre à maîtriser les élans précipités qui faisaient suite à ses hésitations de timide.

Cependant quand il avait une idée en tête, il ne la lâchait pas. Profitant d’une pause dans la conversation, il dit à son copain :

— Tu te souviens de notre pari ?

Le visage de Paul prit une expression de gêne. Tous deux, rappela le vigile, étaient bourrés quand ils l’avaient fait, donc ça ne comptait pas. Joël s’est obstiné. D’après ce que j’ai compris, Paul l’avait invité à une soirée africaine et l’affaire s’était terminée par une partouze chez une copine du vigile. Joël avait parié qu’il lui rendrait la pareille. Voilà une aventure dont il ne s’était pas vanté auprès de sa tante.

J’avais la nette impression qu’il traînait un complexe d’infériorité vis-à-vis de son copain. Je m’étais trompée en pensant qu’il était excité à l’idée de me voir baiser avec quelqu’un d’autre. Ce n’était qu’une question de vanité, mais je savais qu’il ne reculerait pas. J’étais moi-même troublée, mais je ne pouvais ni ne voulais revenir en arrière.

Je me suis cambrée pour faire saillir mes seins sous le pull. Le regard de Paul dardait en me fixant.

— Alors, dis-je, vous avez baisé tous deux la même fille en même temps ? Vous n’avez pas honte, petits vicieux ?

Ils ont ri, mais le gardien était toujours aussi gêné, alors que Joël paraissait apprécier que j’entre dans son jeu.

— Regarde ses nichons comme ils sont beaux ! fit-il remarquer à son copain. Tu n’es pas tenté, toi qui aimes jouer avec les nénés des filles ? Touche ! C’est du vrai.

Après une brève hésitation, Paul a posé ses larges mains sur ma poitrine. Il m’a caressée avec une surprenante douceur. J’avais déjà remarqué que les hommes dotés de battoirs savaient s’en servir avec délicatesse.

Je me suis libérée pour ôter mon pull, mon T-shirt, mon soutien-gorge.

Sentant que j’avais les seins très sensibles, Paul les pétrissait avec douceur, effleurant mes bouts, puis les frottant au creux de sa main. N’en pouvant plus, j’ai retiré ma jupe. Au moment où j’allais faire glisser mon string, Paul m’a dit, arrêtant mon geste :

— Attends !

Il m’a attirée à lui et a passé sa main entre mes cuisses. Du bout des doigts, il a suivi le sillon du sexe à travers le triangle humide de ma minuscule culotte. Je m’agitais, j’ondulais du bassin en gémissant tant c’était bon.

— J’adore caresser une fille à travers son slip, dit-il à Joël. C’est encore plus fort que si je lui tripote la chatte. Muriel mouille beaucoup et je sentirai son odeur longtemps après.

Le copain de Joël était-il un fétichiste qui collectionnait les dessous féminins ? En tout cas, je coulais comme une fontaine tellement j’étais excitée. Quand le string a été réduit à l’état de chiffon trempé, il me l’a ôté et l’a posé avec précaution sur le coin de la commode. Puis il m’a caressée directement sur la peau. Ses doigts massaient les bords de ma fente, s’infiltraient à l’intérieur par petites touches. J’ai bafouillé :

— Je n’en peux plus !

— Moi non plus ! a dit Joël.

Il avait sorti sa queue et se branlait.

Paul s’interrompit :

— Venez, on sera mieux dans la chambre.

La pièce, par l’ordre qui y régnait, contrastait avec le séjour. Elle était plus petite, d’aspect banal avec ses meubles modernes. La seule note personnelle venait des revues empilées sur la table de chevet. Visiblement, Paul n’était pas un homme à traîner au lit.

Il m’a renversée dessus. Ensuite, Joël et lui se sont déshabillés. C’était la première fois que deux garçons se mettaient nus devant moi. Ça me permettait de faire des comparaisons intéressantes. Ils ne différaient pas seulement par la couleur de la peau. Joël était plus grand et plus mince, plus jeune aussi. Je connaissais la force de son bras, mais ses muscles n’étaient guère apparents alors que ceux de Paul saillaient. L’homme devait pratiquer le culturisme. Ce qui s’accordait avec son métier et son goût pour les arts martiaux.

Ils bandaient comme des cerfs en rut et leurs queues semblaient modelées à l’image de leurs corps ; longue et fine chez Joël, plus trapue chez Paul.

Quand ils m’ont rejointe sur le lit :

— On inverse par rapport à la dernière fois, a dit le neveu de Marthe.

Paul m’a fait mettre à quatre pattes et m’a pénétrée en levrette tandis que Joël, à genoux devant moi, le corps cambré, me fourrait sa queue dans la bouche au moment où j’entrouvrais les lèvres pour exhaler une plainte. J’avais vu la scène sur des images, mais c’était une première pour moi. C’était bien autre chose que ce que j’avais vécu avec Line ou avec Joe, la camionneuse. Très vite, j’ai su m’adapter aux mouvements de mes partenaires, aux puissants coups de reins de Paul qui faisaient naître des vagues de plaisir dans mon ventre. Nous avons joui presque en même temps, tous les trois.

Plus tard, quand nous nous sommes retrouvés chez lui, Joël m’a fait remarquer que la démonstration était faite.

— Tu n’as pas besoin d’être fouettée pour prendre ton pied avec un autre homme.

— Et toi, tu ne peux pas nier que ça t’a fait de l’effet de me voir baiser par un autre.

— Normal puisque tu me suçais !

Une lueur malsaine dansait dans son regard. Joël avait assouvi un fantasme qui le poursuivait depuis mon aventure avec Ludo. Non, ce n’était pas seulement par vanité qu’il m’avait amenée chez Paul.

CHAPITRE XVI

Joël n’a pas soufflé mot à sa tante de notre aventure chez Paul. Je me suis tue, moi aussi. C’était un secret qui ne concernait que nous, et de plus, un intermède qui n’avait qu’un lointain rapport avec le SM.

C’est Marthe qui a été l’instigatrice de l’épisode suivant. Chose inhabituelle, elle m’a fait venir un soir de semaine. Joël était avec elle. L’explication m’a sauté aux yeux quand j’ai vu la main de sa tante : les doigts étaient enflés et tordus.

— Eh oui, soupira-t-elle en suivant la direction de mon regard, mon arthrose ne s’arrange pas, au contraire. Cette fois, il va vraiment falloir que vous preniez le relais.

Elle ne vit pas la grimace que m’adressa Joël. L’idée de succéder à sa tante ne l’enchantait toujours pas, même s’il s’y était résigné.

— Ça tombe d’autant plus mal, ce soir, ajouta-t-elle, que j’ai affaire à un client particulièrement difficile.

J’ai failli lui dire qu’ils étaient tous spéciaux, chacun à sa façon, mais je me suis retenue. Marthe a précisé que l’homme en question avait un pied-à-terre en dehors de Paris, et que c’était là qu’il l’attendait. Elle a ajouté qu’il ne saurait se satisfaire d’un travesti.

— Il faut donc que tu y ailles, toi, Muriel, mais comme tu n’as que peu d’expérience, Joël t’accompagnera. D’ailleurs, c’est bien que vous preniez l’habitude de travailler à deux.

— Tu ne viens donc pas avec nous ? demanda Joël.

— Non. Tôt ou tard, tu devras voler de tes propres ailes. Autant commencer tout de suite.

Marthe enjoignit à son neveu de mettre son travestissement de bourgeoise BCBG. Il accepta à contrecœur d’être livré à lui-même, mais sans protester. Elle m’emmena ensuite dans sa chambre pour me donner ma tenue.

Cette fois, elle n’a pas ouvert la grande armoire, la tenue était déjà étalée sur le lit. A première vue, elle ne semblait pas dater du jour même. Le dessous posé à côté du vêtement me laissa perplexe : il ressemblait à une guêpière, mais il était rose chair comme certains articles d’orthopédie, et le tissu était épais. Il y avait une gaine-culotte munie de jarretelles et des bas noirs en coton. Le reste était à l’avenant : un corset, un lourd jupon, une longue robe, un grand tablier blanc, sans volants, et des souliers à talon plat. Quand je me suis examinée après m’être habillée, je me suis trouvée sinistre en dépit de la dentelle qui ornait le col et le revers des poignets. Certes, ce costume démodé n’avait rien d’indécent, mais il ne passerait pas inaperçu dans la rue ou en société !

— C’est un uniforme de gouvernante, a précisé Marthe. Le rôle que tu vas jouer. Ce client adore être traité en gamin. Aujourd’hui, il veut qu’on l’aide à réaliser un vieux fantasme.

— Comme Loulou, la fausse fillette, alors ?

— Non, c’est un autre scénario.

Nous avons rejoint Joël. Il avait revêtu un tailleur, chaussé des escarpins à talon aiguille et s’était coiffé d’un chapeau à large bord. Il tenait à la main une grande sacoche de cuir dont il avait dû inspecter le contenu, car il a soupiré :

— Encore un qui veut jouer au docteur !

Nous avons fait route à bord de la voiture de Joël. C’était mieux que le métro ou l’autobus, car mon manteau était trop court pour cacher mon grand tablier blanc et ma longue robe noire.

L’adresse que nous avait indiquée Marthe correspondait à une ruelle proche de la porte de Clignancourt. Là, les immeubles n’avaient que deux ou trois étages ; notre client logeait au rez-de-chaussée, dans un bâtiment au fond d’une cour. Nous n’avons croisé âme qui vive. L’homme avait choisi un endroit plus que retiré.

Sur la porte était punaisé un papier où étaient inscrits ces mots : « Entrez sans sonner et tirez le verrou. » C’était signé Armand. Joël avait l’air aussi perplexe que moi.

Nous avons suivi les instructions et nous nous sommes retrouvés dans une petite entrée. Il y avait quatre portes intérieures, toutes béantes. En face de nous, deux de ces portes donnaient l’une sur une minuscule salle de bains, et l’autre sur une cuisine à peine plus grande. Celle de droite s’ouvrait sur une salle de séjour. Y jetant un coup d’œil, je n’y vis personne.

La dernière porte était celle de la chambre. C’était là que se tenait Armand. En y pénétrant, j’ai eu du mal à me retenir de rire : en culotte courte, affublé d’un costume de marin, il était debout dans un coin, le nez au mur et les mains derrière le dos. Ses bas mal tirés laissaient voir des mollets poilus et des genoux cagneux. Bien que maigre et de petite taille, il aurait eu du mal à se faire passer pour un gamin.

Dès qu’il perçut notre présence, il dit d’une voix plaintive :

— C’est vous, mademoiselle Agathe ?

Puisque j’étais censée être la gouvernante, il ne pouvait s’agir que de moi. J’ai dit oui, d’un ton sec.

Armand a gémi qu’il ne comprenait pas pourquoi je l’avais mis au piquet.

— J’ai pas volé les confitures. Je vous le jure, mademoiselle !

Joël m’a désigné les trois pots vides sur la table de nuit, puis il a tapoté le sac censé être sa trousse médicale. Le scénario était clair.

— Explique-moi alors, dis-je d’une voix sévère, ce que ces pots vides font là, et pourquoi tu as mal au ventre.

Il n’a rien répondu, se contentant de se dandiner d’un pied sur l’autre.

Je lui ai ordonné de se retourner, ce qu’il a fait, tête baissée. Il devait avoir dépassé la cinquantaine. Son visage ridé n’avait rien d’enfantin et il était doté d’un nez proéminent où persistaient les marques des lunettes qu’il avait ôtées avant de se déguiser. Je me demandais pourquoi il avait choisi un costume marin comme les gamins en portaient à la Belle Epoque ou pendant les Années folles. Je doutais qu’il en ait porté dans sa jeunesse : il serait presque centenaire !

Apercevant Joël, l’homme a eu un mouvement de recul.

— Mais qui est cette dame, mademoiselle Agathe ?

— C’est le docteur ! Puisque tu as mal au ventre, il faut bien qu’on te soigne.

Il a trépigné en hurlant qu’il n’était pas malade et qu’il ne voulait pas qu’on l’examine. Pendant qu’il se livrait à son numéro de gamin capricieux, Joël sortit de sa sacoche un martinet et me le tendit. Il était nettement plus gros que celui que j’avais utilisé sur Loulou, et le manche n’était pas en forme de gode.

En voyant le martinet, Armand a cessé de taper du pied. On aurait pu croire qu’il était paralysé de peur, mais une expression vicieuse est apparue sur son visage. C’était ce qu’il attendait.

— Vous n’allez pas me fouetter, mademoiselle Agathe ? bredouilla-t-il en bon comédien.

— Mais si, bien sûr ! C’est ce qui arrive aux vilains garçons qui ne veulent pas obéir.

Armand s’est mis alors à trépigner, criant que je n’avais pas le droit de le fouetter, qu’il se plaindrait à sa mère et que je serais renvoyée. Il ne s’agissait que d’un jeu, mais j’ai senti naître en moi une pointe d’énervement. Je trouvais qu’il en faisait trop et ça m’agaçait d’autant plus que je n’avais pas envie de jouer le rôle de mère fouettarde. J’ai agité le martinet.

— Si tu n’arrêtes pas ton cirque, non seulement tu auras deux fois plus de coups, mais je t’obligerai à boire de l’huile de foie de morue et tu seras privé de dessert pendant une semaine.

Il s’est figé. J’en ai profité pour le propulser vers le lit et l’obliger à se pencher sur le bord. Ensuite, je l’ai déculotté.

Comme Loulou, et comme moi à présent, ses fesses étaient marquées de cicatrices, signe qu’il n’avait pas reçu que des coups de martinet. Rien qu’à la façon dont il remuait son derrière, il était visible qu’il était excité. Sa raie bâillait, l’orifice anal était dilaté à l’extrême. Nul doute que l’homme avait été enculé. Marthe s’en était donné à cœur joie avec lui, mais il fréquentait peut-être aussi d’autres dominatrices.

Le premier coup que je lui ai donné lui a arraché un cri strident. Il se mit à pleurnicher : jamais il ne pourrait supporter une punition aussi douloureuse. Je commençais à connaître la rengaine, aussi je l’ai fouetté sans pitié jusqu’à ce que le bras me fasse mal. Tout en poussant des plaintes déchirantes, il se cambrait comme une chatte en chaleur, et donnait de violents coups de reins.

J’étais fatiguée, mais j’avais gagné en force et en endurance depuis ma séance avec Loulou. Armand avait reçu deux fois plus de coups que la fausse fillette, et les lanières lui avaient entamé la peau des fesses, faisant perler des gouttes de sang.

Quand nous l’avons retourné, Joël et moi, pour l’allonger sur le lit, j’ai constaté qu’il n’avait pas joui. Sa queue se crispait, mais il n’y avait aucune trace de sperme sur son gland. J’avais l’impression qu’il s’était retenu, comme si la fessée n’était qu’une première étape.

Pendant tout le temps que Joël, jouant son rôle de doctoresse, lui palpait le ventre, Armand gardait une mine boudeuse. Il se contentait de répondre aux questions par « oui » ou « non ». Il n’a réagi qu’au moment où Joël a déclaré :

— Eh bien, c’est la constipation. Rien d’étonnant quand on a avalé trois pots de confiture ! Tu vas avoir droit à un bon lavement.

— Oh non, je vous en prie madame... je déteste ça !

— Tant pis pour toi, dis-je.

Il aurait fallu être naïf pour prendre au sérieux les protestations d’Armand ! Au mot « lavement », sa queue s’est crispée ; pour ne pas jouir, l’homme a dû se forcer à en avoir une crampe entre les cuisses. Maintenant, je savais pourquoi il s’était retenu pendant la fessée. Mais ce que je ne saisissais pas, c’était comment Joël, lui, avait deviné le désir secret d’Armand. Je l’ai découvert quand il a sorti de sa sacoche un broc muni d’un tuyau flexible terminé par une canule. Marthe n’avait pas eu besoin de lui donner d’instructions, le contenu de la sacoche était suffisamment parlant.

Je suis allée préparer le lavement à la cuisine. Quand je suis revenue dans la pièce, un grand pot de chambre, qui avait dû sortir de la table de nuit à l’ancienne, trônait au pied du lit sur lequel Armand, étendu à plat ventre, exhibait ses fesses meurtries. A en juger par les mouvements de son derrière, il se masturbait en frottant son sexe sur la couverture.

Quand il m’a vue avec le broc fumant à la main, il a recommencé son numéro.

— Oh non, mademoiselle Agathe, ne me faites pas ça ! Ça gonfle le ventre, c’est horrible.

Joël lui a donné une claque sur les fesses.

— C’est pour ton bien ! Alors, tais-toi !

J’ai tenu le broc pendant qu’il enfonçait la canule dans le cul d’Armand. Ce dernier se mit à gémir, à bourrer l’oreiller de coups de poing dès que l’eau a commencé à envahir son ventre.

— Non, non, arrêtez... Ça fait mal !

Mais tout en protestant et se plaignant, Armand se massait le ventre avec frénésie sur le lit. A un moment, il s’est figé. J’ai compris qu’il jouissait.

Le reste n’a pas traîné. Dès que Joël eut retiré la canule, Armand se précipita sur le pot de chambre, et se vidant bruyamment, eut un second orgasme.

Une fois l’excitation retombée, la gêne qu’il éprouvait se lisait sur son visage. Evitant notre regard, il nous félicita de notre prestation et nous chargea de saluer Marthe de sa part et de la remercier de nous avoir envoyés à sa place. C’était fini. Nous sommes partis, Joël et moi.

CHAPITRE XVII

Quelques semaines plus tard, Joël, devant l’insistance de sa tante, a accepté de guerre lasse, mais de façon formelle, de prendre la succession de celle-ci. A cela s’ajoutait une autre raison : dans le grand magasin où il travaillait, planaient depuis quelque temps des rumeurs de compression de personnel. Or, il n’avait qu’un contrat de travail à durée déterminée. Il se doutait qu’en cas de réduction d’effectifs, il serait parmi les premiers sur la liste.

Marthe, pour fêter l’événement, organisa un repas, le samedi suivant. Je pensais que la soirée se terminerait dans le donjon, avec l’arrivée éventuelle d’un client, mais la tante de Joël nous réservait une autre surprise.

Après le dessert, se levant de table :

— Joël, dit-elle d’un ton solennel, puisque tu vas prendre ma succession, et toi aussi, Muriel, je vais vous présenter quelqu’un qui pourra vous être utile.

Elle voulut que son neveu mette sa tenue de jeune fille BCBG, et me demanda de revêtir l’uniforme de nonne qu’elle m’avait fait porter lors de ma première visite chez elle.

Après quoi, nous sommes montés à bord de sa voiture.

On a roulé une bonne heure avant d’atteindre un petit village des Yvelines. Nous avons fait halte devant une maison isolée, de modeste apparence, flanquée d’une annexe en partie vitrée. Quand nous avons franchi le portail, un homme aux cheveux gris, au visage ridé, apparut sur le seuil du pavillon et marcha à notre rencontre. Il releva ses lunettes sur son front et serra Marthe dans ses bras.

— Je vous attendais, dit-il. Ça fait longtemps que tu n’es pas venue ici. J’ai fini par croire que tu n’avais plus besoin de matériel.

Marthe a fait les présentations. L’homme s’appelait Jérôme. C’était un artisan qui avait pris sa retraite. De son métier, il était cordonnier, mais savait aussi travailler le bois et le métal.

— Je n’exerce plus officiellement, mais je bricole encore, expliqua-t-il.

Sa clientèle actuelle, j’en eus la confirmation, se réduisait aux dominatrices professionnelles et aux amateurs pratiquant le SM. Les uns et les autres devaient se communiquer son adresse.

Nous serrant la main, il s’amusa beaucoup à nous voir déguisés, Joël en jeune fille de bonne famille et moi en nonne. Cependant son visage prit une expression nostalgique quand Marthe lui annonça que nous prenions sa succession.

— Toi aussi, tu raccroches ? La roue tourne. J’espère que tu reviendras me voir quelquefois en souvenir du bon vieux temps.

Il nous a fait entrer. De toute évidence, il vivait seul. Contrairement à ce qu’on voit chez la plupart des vieux garçons, sa maison était impeccablement tenue. Sur les murs de la salle de séjour étaient fixées des photos grand format de défilés de haute couture ou de prêt-à-porter. Une petite bibliothèque était pleine de revues de mode et de manuels sur la confection et le stylisme. Me voyant examiner ces images, Jérôme s’approcha :

— Eh oui, dit-il, quand j’étais jeune, je rêvais de travailler chez un grand couturier comme Dior, voire créer ma propre maison, mais si j’avais annoncé ça à mon père, il aurait eu une crise cardiaque. Maintenant que je suis à la retraite, je peux conjuguer mes deux passions : le cuir et les étoffes, pour la confection de vêtements de femme surtout.

Il regarda Joël, qui mal à l’aise, baissa les yeux. Ils étaient faits pour s’entendre. L’un aimait porter des habits de fille, l’autre les fabriquer. A présent, je savais d’où venaient la plupart des tenues que renfermait la grande armoire de Marthe.

Jérôme nous a montré quelques-uns des articles de sa fabrication. Son atelier se trouvait dans l’annexe attenante à la maison. Un passage intérieur permettrait d’y accéder directement. Le local était manifestement trop exigu pour tout ce qu’il contenait. Jérôme, qui travaillait à la commande, avait rassemblé ses œuvres dans un angle du local.

— Les clients payent bien, mais ils ne sont pas nombreux. Remarquez, j’aime autant. Ça me permet de créer des pièces uniques.

Marthe s’était arrêtée devant le râtelier où pendaient toutes sortes d’instruments à cingler tels que fouets, cravaches, cannes en rotin ou en bambou. Elle avait une préférence pour le martinet parce que ça faisait mal sans trop abîmer la peau, du moins quand les lanières n’étaient pas garnies de nœuds comme chez celui qu’elle me désigna. Comme j’en touchais un autre dont les longs brins étaient de forme bizarre, Jérôme le décrocha, me le mit dans la main en disant :

— Celui-ci fait très mal, mais ne laisse presque pas de traces.

La tante de Joël décida de l’acheter.

— C’est un article pratique quand on a affaire à un homme marié ou qui a une petite amie, et qui ne veut pas révéler son goût pour la fessée.

Deux autres instruments, d’aspect barbare, ont attiré mon attention tout en me donnant des frissons : d’abord une palette de cuir large d’une trentaine de centimètres, montée sur un manche deux fois plus long : une férule, m’expliqua Jérôme, utilisée autrefois dans les écoles pour corriger les mauvais élèves. La force des coups devait être terrible.

L’autre instrument de torture était une longue bande de cuir épais dont l’une des extrémités était découpée en forme de mains, et l’autre engainée dans un manche.

— Un tawse, précisa Jérôme. C’était surtout employé dans les pensionnats écossais. Ça vaut une férule, c’est moi qui vous le dis.

J’ai passé ensuite en revue d’autres articles : des corsets, des culottes, des bustiers, le tout en cuir de différentes couleurs, tantôt épais et rude, tantôt mince et doux comme du velours.

Mais j’ai surtout été attirée par une paire de hautes bottes à lacets avec d’innombrables œillets et des talons aiguilles d’au moins quinze centimètres, et surtout par une ceinture de chasteté doublée d’un tissu de soie. J’appris qu’elle était destinée à un spectacle de strip-tease.

— J’en ai fait d’autres, en métal, ajouta Jérôme, plus fonctionnelles, pour des amateurs de SM, mais aussi pour des maris jaloux, et même pour des femmes.

La tante et le neveu se sont regardés. Marthe a eu un drôle de rire.

Nous avions fait le tour de tout ce que Jérôme avait en stock, mais la plupart des articles étaient réservés. A la fin, il nous dit, à Joël et à moi :

— Marthe est l’une de plus anciennes et de mes plus fidèles clientes. Comme vous prenez sa succession, la maison vous offre un cadeau de bienvenue. Qu’est-ce qui vous ferait plaisir, Muriel ?

Me voyant hésiter entre la ceinture de chasteté et les bottes aux innombrables œillets, Jérôme a eu un geste désinvolte :

— Alors, prenez les deux ! Et vous, Maîtresse Joëlle, qu’avez-vous choisi ?

Le neveu de Marthe désigna une culotte de cuir fendue avec des jarretelles.

— Mais, fit-il, moi aussi, j’aimerais avoir une ceinture de chasteté.

Je l’avais pressenti. Jérôme, lui, parut surpris. Cependant il répondit que c’était d’accord. Marthe, quant à elle, poussa un soupir navré :

— Voilà de beaux cadeaux. Qu’est-ce que je pourrais vous offrir à mon tour, Jérôme ?

— Oh, dit l’ancien cordonnier, à mon âge, il ne me reste plus que le plaisir des yeux. Je pense à une scène sur laquelle je fantasme depuis longtemps. Je ne l’ai jamais vue que sur des photos ou dans des films, et encore, ce n’était pas exactement ce que j’aurais voulu.

— Et quel est ce fantasme ? demanda Marthe.

Jérôme, après avoir hésité, finit par avouer qu’il rêvait de voir une fille se faire baiser et en même temps enculer, en sous-vêtements de cuir noir.

— Si tu as un gode-ceinture, on peut réaliser ça maintenant, devant toi.

L’homme s’empressa d’ouvrir un tiroir et d’en retirer l’objet requis qu’il tendit à Marthe. Je me suis déshabillée et il m’a donné un soutien-gorge coupé dans du cuir, dont les bonnets étaient troués pour laisser sortir les tétons, ainsi qu’une culotte haute, faite de la même matière, largement fendue à l’entrejambe. Puis il s’est assis sur une chaise pour me regarder enfiler ces dessous. Ça sentait fort le cuir, l’odeur m’incommodait, et pourtant, une fois sur ma peau, ces dessous m’ont donné des frissons de volupté. L’intérieur n’était pas doublé, mais le contact était d’une douceur affolante, au point que je me suis demandé si Jérôme n’avait pas imprégné le soutien-gorge et la culotte d’une substance aphrodisiaque !

Marthe s’était déshabillée, elle aussi. Elle se fixa le gode-ceinture. Joël lui releva sa jupe et lui baissa sa culotte. Il bandait.

— Muriel est vierge par-derrière, lui dit sa tante. Il faut que tu lubrifies ta queue.

— J’ai ce qu’il faut, intervint Jérôme, en homme prévoyant.

Il fouilla dans un autre tiroir et remit au garçon un tube de vaseline. Marthe a également enduit le gode de lubrifiant. Cependant, ces précautions ne me rassuraient pas complètement vu l’épaisseur de la tige.

La suite a ressemblé à un ballet bien réglé par les soins de Joël et de sa tante. Marthe a étendu une bâche sur le sol et s’est couchée de tout son long :

— Empale-toi, Muriel.

Je me suis accroupie sur son ventre. Comme je le craignais, j’ai ressenti des élancements quand le gode s’est enfoncé dans mon con, mais le plaisir a eu rapidement le dessus. Quand le faux gland a touché le fond, je n’ai pu maîtriser une plainte de jouissance et j’ai ondulé des reins.

A genoux derrière moi, entre les jambes écartées de sa tante, Joël m’a agrippée par la taille.

— Détends-toi, souffla-t-il, et tout ira bien.

J’ai essayé de suivre son conseil, mais quand j’ai senti sa queue entre mes fesses, je me suis crispée malgré moi.

— Décontracte-toi bien, dit-il encore.

Son gland n’était pas épais, mais quand il a forcé sur mon anus, je l’ai senti passer. Les dents serrées, je m’efforçais d’ignorer la douleur de mes chairs dilatées sous sa poussée. Quand l’extrémité de sa queue a été entièrement logée en moi, il a marqué une pause pour me laisser le temps de m’habituer.

— Le plus large est entré. Après, c’est plus facile.

J’ai souffert encore en sentant sa queue s’enfoncer dans mon fourreau anal. Quand son ventre a touché mes fesses, Joël a marqué un nouveau temps d’arrêt. J’en ai déduit qu’il avait de l’expérience en matière de sodomisation.

La queue de Joël dans le cul, le gode de sa tante dans le vagin, j’étais chevillée des deux côtés. C’est alors que le plaisir a surgi, irrésistible ; je me suis mise à remuer des hanches en ahanant. Marthe et son neveu répondaient à mes coups de reins, accordant leurs va-et-vient entre eux et à mes propres mouvements. Très vite, l’orgasme nous a emportés, tous les trois.

Quand nous nous sommes redressés, Jérôme nous a avoué qu’il avait juté dans son caleçon en nous regardant.

— Ça ne m’était pas arrivé depuis longtemps !

La jouissance m’avait épuisée. Nous nous sommes rajustés pendant que Jérôme allait se changer.

Avant que nous repartions, il nous a servi un verre de bon vin.

ÉPILOGUE

J’ai obtenu ma maîtrise, mais je n’ai pas exercé longtemps. Joël et moi, nous avions sous-estimé l’importance de la clientèle de sa tante et l’intérêt nouveau qu’éveillait auprès des amateurs de SM le duo que nous formions, lui et moi. Nous nous sommes mariés, et maintenant, je le seconde à plein temps. En dehors de notre activité, nous avons dans notre vie privée des relations ambivalentes, échangeant au gré de nos envies, qui varient souvent, les rôles de dominateur et de soumis. Nous avons aussi une complice : mon amie Line. A son retour de stage, elle s’est jointe à nos jeux. Je crois qu’elle finira par devenir notre associée. Une troisième Maîtresse pour animer notre donjon ne sera pas de trop, même si Marthe, qui nous a cédé sa maison, revient de temps en temps nous donner un coup de main. Une chose est sûre : en publiant mon annonce sur Internet, je ne prévoyais pas tous les bouleversements qui m’attendaient.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-783-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-570-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com